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На Украине открыты менее 1000 пляжей
Всего оздоровительном сезоне 2012 года должно действовать 1191 пляж и рекреационная зона 
в Автономной Республике Крым, Донецкой, Запорожской, Николаевской, Одесской, Херсонской областях, 
городе Севастополе, которые имеют выход на морское побережье, из них 1132 морских (95%) и 59 речных , 
в том числе и в Киеве на реке Днепр. Об этом сообщили 7 августа в министерстве здравоохранения 
Украины, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По состоянию на 06 августа 2012 года работало 962 пляжа (80,8%) — 921 на морском и 41 на речном 
побережье. Закрыты 22 пляжа в АР Крым, Николаевской и Одесской, Херсонской областях и Киеве из-за 
несоответствия качества воды и санитарно-технического состояния территории, остальные ещё 
не открывались из-за неподготовленности к сезону и отсутствие разрешительных документов.

Проводится постоянный лабораторный контроль качества морской и речной воды. За отчётный период 
исследовано 540 проб воды, из них 456 (84,4%) проба морской и 84 — речной. При этом 5,4% (29) проб 
воды, которые были исследованы, не отвечают требованиям стандарта на микробное загрязнение 
по индексу ЛКП (лактозопозитивные кишечные палочки) и т.д.. Наибольшее количество несоответствующих 
проб на этой неделе приходится на речную воду — 14,3% (12) из 84 исследованных проб (морская вода — 
3,7% из 456).

В регионах ситуация на пляжах складывается таким образом:

В Автономной Республике Крым всего насчитывается 569 пляжей. Работало 458 пляжей. Закрыто 6 пляжей 
в Ялте и не будут открыты в этом сезоне (на реконструкции — пляж городской «Солнечный», городской 
«Золотой», пляжи санатория «Золотой», ООО «Барс», ООО «Институт здоровья»; из-за отсутствия 
централизованной канализации — городской пляж «Ливадийський»).

На этот период исследовано 176 проб морской воды. Отклонение от стандарта было выявлено в 2 пробах 
морской воды с пляжей Феодосии (городской пляж «Юрая», пляж УСБ «Динамо»). Пляжи не закрыты, взяты 
на исследование повторные пробы морской воды с пляжей, ограничено купание.

В Донецкой области на этот период работает 23 пляжа из 28, из них 11 — морских. Остальные пляжи ещё 
не открыты из-за неподготовленности к сезону.

В Запорожской области из 383 пляжей (370 морских и 13 речных) за отчётный период работало 327 пляжей, 
из них 317 морских и 10 речных. Остальные пляжи не открывались из-за неподготовленности 
к оздоровительному сезону.

В Николаевской области всего под надзором госсанэпидслужбы находится 10 пляжей (6 морских 
и 4 речных). За отчётный период работало 7 пляжей, из них 5 морских — Коблево-Рыбаковская зона 
(Коблево-лиман, Коблево-море, Рыбаковка, Луговое), в городе Очаков на Днепро-Бугском лимане 
(городской и детский) и 2 речных. Закрыто 3 пляжа, а именно: городской пляж в г. Очакове (из-за 
неудовлетворительного санитарно-технического состояния обустройства территории) и городские речные 
пляжи «Чайка» в Николаеве и «Радуга» в Первомайске (из-за несоответствия качества воды нормативам).

В Одесской области из 21 действующего пляжа за отчётный период работают 15 морских пляжей Одессы 
и приморских районов. Закрыто 2 пляжа из-за неудовлетворительного санитарно-технического состояния 
обустройства территории пляжа: морской пляж — «Черноморка» в Одессе и 1 речной пляж в Килии, а также 
4 морских пляжа Одесса («Отрада», «Чайка», " Курортный «,» Золотой берег «) постановлениями главных 
государственных санитарных врачей районов от 1 августа 2012 года.

В Херсонской области под надзором госсанэпидслужбы находится 161 пляж (145 морских и 16 речных). 
Работало 120 пляжей: 107 морских и 13 речных, остальные не имеют разрешительных документов 
на открытие.

В Севастополе по состоянию на августа 2012 года работают все 8 пляжей (6 пляжей и 2 зоны рекреации 
«Любимовка», «Золотой пляж» в Балаклаве).

В Киеве на этот период с 11 пляжей и зон отдыха, расположенных на Днепре, 4 пляжа не имеют 
официальных разрешений на открытие («Предместная слободка», «Центральный», «Вербное», «Пуща-
Водица»). Имеют паспорта 7 пляжей — «Детский» и «Золотой» в Гидропарке, «Венеция» и «Молодёжный» 
на острове Долобецкий, «Радуга», «Тельбин» на озёрах в Днепровском районе, «Чорторый» в ПКиО Дружбы 
народов Деснянского района.

Работало 4 пляжа — «Вербное» и «Пуща-Водица» (5-7 линия, ставок в Горенке) в Оболонском районе, 
«Предместная слободка» и «Центральный» в Днепровском районе (хотя все указанные пляжи имеют 
предписания — «Предместная слободка», «Центральный», «Вербное», «Пуща-Водица» из-за 
несоответствия качества воды нормативам ограничено купание, взяты на исследование повторные пробы).

Закрыто 7 пляжей постановлениями главных государственных санитарных врачей о временном запрете 
купания — «Радуга», «Тельбин», «Молодёжный», «Детский» и «Золотой» в Гидропарке, «Венеция» 
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на острове Долобецкий в Днепровском районе и «Черторой» в Деснянском районе из-за несоответствия 
качества воды нормативам. Кроме того выдано предписание на зону отдыха «Троещина» относительно 
несоответствия качества воды поверхностных водоемов (р. Десёнка) нормативным требованиям.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28083.html

Большинство блогеров не знает, какое место занимает станица 
Кущевская в истории Великой Отечественной войны
Станица Кущевская является районным центром с населением 33 тыс. чел. и находится на севере 
Краснодарского края. В истории новой России-РФ, она известна убийством 12 человек в ноябре 2010 года 
в доме местного фермера бандой Цапков.

Но у этой станицы есть особое место в истории СССР и Великой Отечественной войны, о котором мало кто 
помнит из современных россиян. Атака советских войск на станицу Кущевскую 2 августа 1942 года 
считается последней классической атакой в конном строю, проведенной в истории великой отечественной 
войны, да и скорее всего, всех воин.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «А знаете ли вы, какое место занимает станица Кущевская в истории Великой 
Отечественной войны?».

Результаты опроса по теме «А знаете ли вы, какое место занимает станица Кущевская в истории Великой 
Отечественной войны?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших 
положительный ответ

% участников 
опроса

Да, знаю. Станица Кущевская прославлена 
подвигом казаков-кавалеристов

379 28%

Нет, знаю только про бандитов Цапков 782 58%

Трудно ответить 92 7%

Свой вариант ответа 90 7%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Анатолий Страхов:

А кто знал об этом подвиге казаков? Вот Вам пример былого безразличия к нашей истории ближайшей. 
Тиражировали, что на виду было. Одного Смирнова и вспоминаю с «открытием» Брестской крепости. Вот 
где ещё целина нетронутая для тех, кто должен правду потомкам героев говорить.

Георгий Тангиев:

Об этом, к сожалению, знает только старшее поколение, а нынешнее знает только о бандитах Цапках.

Нина Фёдорова:

К моему стыду, знала о Кущёвской только по Цапкам. Теперь узнала её с героической стороны. Вечная 
Память и вечная Слава, защитникам нашего Отечества!

Алексей Потроваев:

Какое место занимает станица Кущевская в истории Великой Отечественной Войны, я конечно знаю. 
Но знаю и то, как об этой атаке либеральные историки сейчас рассказывают: тупые советские 
военачальники бросили на танки конницу, которую немцы раздавили. А самое печальное, что молодые 
люди больше верят либеральной версии.

Александр Седой:

Про бой в станице Кущевской я знал ещё в детстве (мне 63 года), прочитав книгу советского военного 
корреспондента Закруткина. Я не удивляюсь необразованности современных россиян, не знающих историю 
Великой Отечественной Войны. В мозгах людей, которых уже свыше 20 лет одурманивают СМИ, и не такое 
еще имеется. Страна манкуртов знает только про Цапка. Поэтому неудивительно, что Путина многие 
россияне считают «национальным героем», несмотря на то, что он недавно сдал Россию с потрохами, 
подписав 21 июля закон о вступлении в ВТО на правах данника Золотой Орды.
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Георгий Ногин:

Всё несчастье россиян в том, что они слабо знают или вообще не знают истории своей страны и родного 
края! Население страны аполитично и поэтому легко подпадает под влияние различных оппозиционных 
течений, по существу, являющихся действующей агентурой западных спецслужб. Отсюда и «Пуськи», 
и участники оппозиционных колонн, и Цапки со станицы Кущевской, о которых знают многие, но только 
не знают о ратном подвиге казаков 2-го августа 1942 года.

Анатолий Симонов:

Судьба казака Константина Недорубова — это практически готовый сценарий отличного фильма о Великой 
Отечественной войне. А снимают только про хороших полицаев, прокуроров, бандитов и слезливые 
мелодрамы. Вот на что новому министру культуры Владимиру Мединскому можно было бы увидеть 
и "власть употребить«!А сколько их ещё таких героев в нашей истории? Прошу эту статью с моим 
комментарием направить министру культуры как официальное заявление. Честь имею! Подполковник 
запаса Симонов Анатолий Алексеевич.

Добавим, что опрос проводился с 4 по 7 августа. В нём принял участие 1343 блогера, оставивших 127 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что по сведениям советских историков, после взятия 23 июля 1942 года Ростова-на-Дону, 
немецкая группа армий «A» начала наступление на Кубань. 30 июля 1942 года горнострелковый 
разведывательный отряд, шедший во главе 4-й горнострелковой дивизии вермахта, вышел к реке Ея 
западнее Кущёвской. У моста разведывательный батальон 94-го горнострелкового полка залёг, дожидаясь 
подхода 91-го стрелкового полка.

Последовавшая атака этого полка была отбита огнем советских войск. Тем временем основные силы 4-й 
горнострелковой дивизии без успеха попытались расширить захваченный плацдарм у Ленинского. 
Немецкое командование решило использовать плацдарм у Кущёвской, удерживаемый соединениями 73-й 
и 125-й дивизий.

31 июля бои у Кущёвской продолжились. Утром 31 июля пехота вермахта начала наступление на позиции 
12-й Кубанской и 116-й Донской кавалерийских дивизий, оборонявших станицы Шкуринскую и Канеловскую. 
Казаки перешли в контратаки и сумели отбросить противника, но соседняя 18-я армия продолжала 
отступать. 31 июля входившая в её состав 216-я стрелковая дивизия оставила Кущёвскую. С наступлением 
ночи 15-я кавалерийская дивизия попыталась выбить противника из станицы, но не смогла. Тогда-то 
командование и решило ввести в бой 13-ю казачью кавалерийскую дивизию полковника Миллерова, 
входившую в состав 17-го Кубанского казачьего корпуса. Корпус этот формировался из казаков и самими 
казаками на казачьи средства.

Дивизия состояла из трёх кавалерийских полков и артиллерийского дивизиона. Казачьи эскадроны, 
используя высокую суданку, кукурузу и подсолнухи, зелёной стеной подступившие к самой Кущевской, 
в ночь с 1 на 2 августа скрытно заняли исходное положение для атаки. Утром, когда фашистские солдаты 
потянулись к кухням за завтраком, части дивизии в конном строю внезапно атаковали противника 
и ворвались в станицу. Паника у врага была страшная, и пока экипажи танков пытались добежать до машин 
и организовать отражение атаки, казаки зарубили больше тысячи немецких солдат и офицеров, а около 300 
захватили в плен.

Придя в себя, фашисты предприняли контратаку, пустив на конницу мотопехоту и танки. Вот тут-то 
и пришло время действовать пушкам противотанкового истребительного дивизиона капитана Чекурды. 
На казаков двинулось 45 танков, Чекурда приказал выкатить пушки на прямую наводку. И как только танки 
приблизились, на них обрушился шквал огня. Первая контратака стоила фашистам четырёх бронированных 
машин, вспыхнувших факелами. Остальные повернули вспять. После второй контратаки немцы 
недосчитались ещё семи танков.

Во время третьей контратаки противника во встречный бой ринулась кавалерия. Казачья лавина, 
развернувшаяся на два километра по фронту, сверкая клинками, двинулась на немцев. На врага это 
оказало ещё и сильное психологическое давление. Казаки приближались вплотную к танкам и на скаку 
забрасывали их гранатами и бутылками с зажигательной смесью.

В этом бою было изрублено и раздавлено около 1800 фашистских солдат и офицеров, остальные 
разбежались по полям и попрятались в кукурузе.

Один только эскадрон старшего лейтенанта Константина Недорубова уничтожил свыше 200 гитлеровцев, 
из которых 70 лично уничтожил сам Недорубов. За этот бой ему было присвоено звание Героя Советского 
Союза. Надо сказать, что Недорубову на тот момент было 53 года, и он уже не подлежал призыву. Во время 
Первой Мировой войны Недорубов стал полным георгиевским кавалером. В гражданскую войну он воевал 
за белых, за что в 1933 году был осужден на 10 лет. Но в 1936 Недорубов был отпущен за ударный труд 
на строительстве канала Москва-Волга. Константин Недорубов вступил в Красную Армию добровольцем, 
приведя с собой ещё и сотню казаков станицы Березовской, в числе которых был и его 17-летний сын 
Николай. В 1964 году при въезде в станицу Кущёвская был установлен памятник. В станицу на место боевой 
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славы возили в советские времена третьеклассников со всех окрестных сёл и принимали их в пионеры 
у этого памятника.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28084.html

Израилю выгодно ослабление, но не падение режима Башара Асада: 
Михаил Нейжмаков
Очень часто можно встретить мнение, что падение Башара Асада объективно выгодно Израилю. 
Действительно, в этом случае наверняка лишится важной тыловой базы ливанская «Хизбалла» и ослабнет 
влияние в регионе Ирана. Некоторые эксперты также вспоминают о том, что в случае, если Сирия 
погрузится в хаос, Израилю точно никто не напомнит о необходимости вернуть Дамаску Голанские высоты. 
Тем не менее, подводных камней в случае падения нынешнего сирийского режима у израильской политики 
будет куда больше, чем бонусов.

Не стоит забывать: даже израильские военные аналитики подчёркивают, что нынешний дамасский режим 
«не выпустил ни одной пули в сторону Израиля за последние 30 лет». То есть сам по себе вреда для 
Еврейского государства не представляет. Возвращать Голанские высоты нынешней Сирии, снова 
превратившейся в страну-изгоя, ни в ЕС, ни в США Израиль никто подталкивать не будет. Что касается 
«Хизбаллы», то борьбу с ней Израиль действительно ведёт. Вот только для этого достаточно сильного 
ослабления Асада, а не его уничтожения. В конце концов, для «Хизбаллы» даже падение Сирии не станет 
смертельным ударом. Более того, возможно шиитская община Ливана ещё больше сплотится вокруг 
«Партии Аллаха» в условиях ещё более враждебного окружения, а позиции этого движения в чём-то даже 
усилятся – ведь другая влиятельная шиитская организация, «Амаль», как раз была чисто просирийской и 
точно ослабнет. Кстати, «Хизбалла» уже имела опыт выживания, когда в Сирии всё было не так однозначно 
– в 1980-е годы в Ливане даже происходили вооружённые столкновения между бойцами проиранской 
«Партии Аллаха» и просирийской «Амаль».

Ослабление Ирана поможет Израилю лишь на первый взгляд. Чем больше игроков в регионе, тем больше 
пространство для манёвра. До волны «арабских революций» влиять на ситуацию в Палестине могли сразу 
несколько держав Ближнего и Среднего Востока. Прежде всего, это – Египет, Саудовская Аравия, Катар, 
Иордания, Турция, а также Сирия и Иран, партнёрство которых не означало полного тождества интересов. 
Но за последние пару лет многое изменилось. Египет очень ослаблен к тому же, сильно подпав под влияние 
Дохи и Эр-Рияда (отметим, что новый египетский президент Мухаммед Мурси первый официальны й 
зарубежный визит нанёс в Саудовскую Аравию, а вскоре после этого отказался посещать саммит Движения 
неприсоединения в Тегеране). Иордания скована ожиданием собственной «арабской революции». Турция 
ещё недостаточно влиятельна. Показательно, что один из недавних высокопоставленных перебежчиков из 
Сирии, бригадный генерал Манаф Тлас, сначала посетил Саудовскую Аравию, а потом уже в Турцию – это 
еще раз показывает, кто считается более влиятельным в регионе. Сирия погрузилась в гражданскую войну, 
влияние Дамаска и Тегерана в регионе снизилась. Де-факто, Израиль остался один против Саудовской 
Аравии и Катара. Не до конца ослабленный Тегеран и сохранивший контроль над Сирией режим Асада или 
его непосредственных преемников были бы противовесом влиянию Эр-Рияда и Дохи в регионе.

Любой  режим  в  Дамаске,  который  придёт  на  смену  нынешнему,  будет  гораздо  хуже  контролировать 
ситуацию в  Сирии,  как  минимум в  течение нескольких  лет.  Это  значит,  что  возможность  для  создания 
тыловой  базы  на  сирийской  территории  у  радикальных  суннитских  группировок  многократно  возрастёт. 
Одной из мишеней для их действий непременно станет Израиль.

Поэтому Израилю сейчас объективно выгодно ослабление, но не окончательное падение режима Башара 
Асада.

Михаил Нейжмаков

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28085.html

Уедет ли банкир Лебедев в Лондон к Березовскому: мнения
Владелец «Национального резервного банка» Александр Лебедев намерен полностью свернуть бизнес 
в России, продав все свои активы в стране, сообщает Reuters. Лебедев, не скрывающий своего 
одобрения деятельности оппозиционера Алексея Навального, объяснил свои планы давлением 
со стороны Кремля и вероятностью политически мотивированного уголовного преследования. 
Предприниматель не уверен, что у него хватит времени для продажи всех активов, если давление 
со стороны властей продолжится. В России Лебедев помимо НРБ владеет холдингом «Новые медиа» 
(куда входит «Новая газета») и пакетами акций в «Аэрофлоте» и «Газпроме». 

ИА     REX  : В нулевые годы ликвидацию режима «семибанкирщины», с последующим бегством 
Березовского в Англию, Гусинского в Испанию, и принудительной отправкой Ходорковского 
в Читинскую область, народ воспринял позитивно, а как сейчас? Как это может сказаться 
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на деятельности российской оппозиции?

Григорий Трофимчук, политолог, первый вице-президент Центра моделирования стратегического 
развития:

Будет очень странно, если Лебедев сначала будет долго рассказывать прессе о своих проблемах, а потом, 
по знакомой нам схеме, спокойно свернёт активы и отбудет в гости к Березовскому. Народ это позитивно 
не воспримет, тем более, после недавнего спокойного отбытия в ту же сторону бывшего мэра Москвы и его 
банкиров. Если такое произойдёт, народ задаст немой вопрос самому Путину: как, опять?

В целом, со времени плавного отбытия за рубеж Березовского и Гусинского, в настроениях народа ничего 
не поменялось. Народ стал ещё более кровожадным, не желая отпускать, до суда, ни одного из российских 
олигархов. Потому что твёрдо знает одно: после отъезда их вдруг начинают активно «ловить» и объявлять 
в международный розыск.

Поэтому у Путина появляется уникальный шанс решить, за счёт Лебедева (если, конечно, тот 
действительно виноват) все проблемы одним движением; пресечь позорную практику отъезда олигархов 
и удержать у себя «активы, которые трудно продать». Возможно, после этого в СМИ появится какой-то 
лёгкий, дополнительный накат на президента, но Путину не привыкать. Зато он заслужит горячее одобрение 
своих действий со стороны народа. А с полным доверием народа, в кармане, не страшна никакая 
оппозиция и её банкиры — как внутренние, так и внешние. Поэтому Лебедева, с его проблемами, Кремлю 
высылает сама судьба.

Юрий Юрьев, политконструктор:

Странная у банкира Лебедева логика. В России у него ценности отбирает власть, в Украине — бандиты, как 
он заявляет. Наверное, где-то в Бруклине вообще подростки будут отбирать. Удивительно ещё и то, как ему 
удалось ранее нажить то, что отбирают...

Впрочем, если рассматривать олигархию в СНГ как гусей из птичника США, то ничего удивительного в том, 
что им дают уйти. А, возможно и приказывают уйти. Сначала загадочных талантов олигарх откачивает 
средства на Запад, потом уезжает туда сам, а потом оказывается, что без России он ни на что не способен, 
включая сохранность своих средств. И его таланты становятся очевидны. Но Лебедев превзошёл всех. Его 
средства начали таять даже в СНГ.

И это может означать включение иных олигархов в финансирование оппозиции. Допустим, что они будут 
играть в беженцев, получая «там» по сто десять центов за потраченный «здесь» доллар в год выборов. 
Естественно, что они попробуют по-максимуму профинансировать оппозицию. Вероятно следующий 
оператор стрельбы деньгами — Прохоров, ранее обманувший миллионы с дизайном и наличием 
автомобиля «ё».

Власть дала оппозиции уникальный шанс, связав «патриотов-охранителей» в Единой России, причём 
ни создав структур получше, ни ЕР не отчистив от обвинений. Теперь оппозиция вполне может отхватить 
больше возможностей, чем раньше. И олигархи, в их прозападной стае, могут спокойно противодействовать 
власти, будучи готовы в любую секунду покинуть страну. И, противодействуя, ещё и играть на биржах против 
рубля и России, одной рукой кошмаря, а второй — наживая. Возможно, что Лебедев решил сбежать из этой 
стаи, чтобы быть в свободном полёте.

Игорь Богатырёв, журналист:

Я полагаю, народу это будет «по барабану». Поскольку в глазах народа сейчас власть и «либеральная 
оппозиция» расцениваются примерно одинаково. Тем более, что они и на самом деле различаются крайне 
слабо, разве что положением относительно кормушки, и то — кто знает. Всё большее складывается 
впечатление, что то и другое — просто две руки одного организма.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28086.html

Губернатор Ставрополья предлагает казакам подключиться к охране 
общественного порядка
Ставрополью необходима консолидация органов государственной власти, муниципалитетов и казачества 
для возвращения высокого статуса этого сословия в регионе. С таким заявлением выступил губернатор 
Ставропольского края Валерий Зеренков на заседании Совета атаманов казачьих обществ при 
губернаторе края, сообщили 8 августа корреспонденту ИА     REX   в пресс-службе губернатора края. 
Заседание было посвящено реализации программы государственной поддержки казачества и перспективам 
его развития.

Глава региона, накануне вошедший в состав Совета по делам казачества при Президенте России, 
прокомментировал недавнее громкое заявление руководителя Краснодарского края, обозначив своё 
видение места казачества в укреплении безопасности региона. «Ставрополье всегда было, есть и будет 
территорией мирного сосуществования больше ста национальностей, — сказал Валерий Зеренков. 
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— Граждане России, которые едут к нам с миром — отдыхать, работать и зарабатывать — будут 
чувствовать себя здесь спокойно и уверенно. Это право закреплено Конституцией нашей страны».

При этом, губернатор отметил: «Но чего мы не потерпим никогда — это нарушения закона. Любые 
посягательства на благополучие и покой людей, кем бы они ни были совершены, будут пресекаться самым 
жёстким образом. Считаю, что к этому должны подключаться не только правоохранительные органы, 
но и казаки. Казачество в нашем крае — продолжение закона. Это его историческая роль. Чтобы 
её реализовать в наши дни, мы с вами и ведём этот диалог».

Среди нерешённых проблем казачества в регионе Зеренков обозначил укрепление экономической основы 
деятельности казачьих обществ. Особое внимание, по его мнению, надо уделить и организации службы 
казачества. Участковым полицейским сложно отслеживать оперативную обстановку сразу нескольких 
населённых пунктов, и казаки могли бы подключиться к охране общественного порядка.

Сегодня в крае службу по защите порядка несут 85 реестровых казачьих дружин, из которых 
финансируются 43. Действует 57 дружин нереестровых казаков. «Необходимо создать казачьи дружины при 
каждом хуторском и станичном обществе, одеть их в подобающую форму, выделить для организации 
работы помещения, транспорт, необходимую амуницию, — считает губернатор. — Надо в целом укрепить 
первичное звено казачьих обществ, нацелив руководителей муниципальных образований рассмотреть эти 
вопросы при формировании муниципальных программ поддержки казачества.

Он сообщил, что с 2003 года на развитие казачества было направлено около 160 миллионов рублей 
из казны Ставрополья, примерно 37 миллионов рублей выделили бюджеты территорий. В 2012 году 
на реализацию мероприятий краевой целевой программы по казачеству направлено 15 миллионов рублей.

Председатель комитета Ставропольского края по делам национальностей и казачества Александр Якушев 
сообщил, что ведомством уже внесены предложения по увеличению финансирования деятельности 
казачьих дружин и их численности вдвое. Прорабатывается вопрос создания казачьего окружного охранного 
предприятия в составе общевойскового для защиты госучреждений, учебных и дошкольных заведений, 
больниц, объектов жизнеобеспечения. По его словам, кадровый потенциал казаков, среди которых немало 
прошедших службу в вооруженных силах и органах правопорядка, позволит обеспечить надлежащий 
уровень работы. Кроме того, сотрудники этого предприятия способны взять на себя дополнительные 
обязанности по несению службы при проведении массовых мероприятий и могут быть задействованы при 
ликвидации последствий чрезвычайных ситуаций.

Напомним, как сообщали СМИ, 3 августа на коллегии ГУ МВД Краснодарского края, глава Кубани 
Александр Ткачёв заявил о намерении силами казачьих дружин выдавить из края выходцев с Кавказа. 
Обращаясь к сотрудникам полиции, глава Краснодарского края посетовал на то, что в соседнем 
Ставропольском крае, по его мнению, земли «очень легко» занимают другие народы, прежде всего 
кавказских национальностей, и уже «русская часть населения там чувствует себя некомфортно». «Я думал 
и размышлял, что мы ещё успеем,— продолжил губернатор,— что между Кавказом и Кубанью есть фильтр, 
Ставрополье, но теперь я вижу, что его нет. Следующие мы с вами».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28087.html

Белоруссия отзывает своё посольство из Швеции, но не планирует 
разрывать дипотношения
Белорусская сторона, несмотря на все предпринимаемые меры по взаимному отзыву дипломатических 
сотрудников Белоруссии и Швеции, не разрывает дипломатических отношений со Швецией. Об этом 
говорится в заявлении министерства иностранных дел Белоруссии, распространённом 8 августа, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

В заявлении с сожалением отмечается, что МИД Швеции предпочёл пойти на обострение и дополнительно 
принял решение о выдворении из страны двух старших дипломатов посольства Белоруссии, включая 
временного Поверенного в делах, и отказе во въезде в Швецию нового посла Белоруссии, имеющего 
агреман правительства Швеции.

Таким образом, дипломатический состав белорусского Посольства в Стокгольме сокращён до двух младших 
дипломатов, не имеющих достаточных полномочий и квалификации для руководства миссией.

«Указанные действия шведской стороны направлены на серьёзное ограничение представительства 
Белоруссии в Швеции и возможности полноценной защиты интересов белорусских граждан и оказания услуг 
гражданам Швеции, а также Норвегии и Дании, где посольство аккредитовано по совместительству», — 
прокомментировали действия шведской стороны, последовавшие за непродлением аккредитации послу 
Швеции в Белоруссии Стефану Эриксону, вызванные, по мнению аналитиков, сбрасыванием плюшевых 
медвежат с лозунгами в поддержку демократии со шведского самолёта над белорусской территорией 
в начале июля, в белорусском МИД.

«В данных условиях невозможно обеспечение нормальных функций загранучреждения, в том числе 
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предусмотренных ст. 3 Венской конвенции о дипломатических сношениях», — отмечается в заявлении 
белорусского МИД.

В этой связи белорусская сторона вынуждена принять решение об отзыве своего посольства в Швеции 
и возвращении всех сотрудников в Белоруссию. Соответствующие действия уже предпринимаются.

Одновременно, основываясь на принципе взаимности, зафиксированном в том числе в ст. 2 Венской 
конвенции, шведской стороне предложено отозвать своё посольство из Республики Беларусь до 30 августа 
2012 года.

«Белорусская сторона исходит из того, что все сотрудники шведского Посольства в Белоруссии с этой даты 
утратят свой статус», — отмечается в заявлении белорусского МИД.

Напомним, что 4 июля белорусскую границу незаметно для ПВО пересёк легкомоторный шведский самолет. 
Над Ивенцом и окраинами Минска с него были сброшены плюшевые медведи с плакатами в поддержку 
свободы слова в Белоруссии. Власти Белоруссии не признавали факта полёта до 26 июля, заявляя, что 
«ведётся проверка». Тем временем были задержаны фотограф Антон Суряпин, который выложил 
в интернете фото плюшевых медведей, найденных под Ивенцом, а также риелтор Сергей Башаримов, 
который в Минске сдавал шведам квартиру.

После этого президент Белоруссии Александр Лукашенко снял с должностей председателя 
Госпогранкомитета генерал-майора Игоря Рачковского и командующего ВВС и войсками ПВО 
Вооруженных Сил генерал-майора Дмитрия Пахмелкина. Из страны был вынужден уехать посол Швеции 
Стефан Эрикссон.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28088.html

Нарушение правил нахождения на объектах ж/д транспорта привело к 
гибели четверых человек
Накануне в 20.22 недалеко от станции Ворсино (Калужский регион) Киевского направления Московской 
железной дороги погибли четверо молодых людей, которые шли по железнодорожному полотну.

Как сообщили ИА     REX   в службе корпоративных коммуникаций МЖД, молодые люди шли по путям, на 
звуковые сигналы машиниста скорого поезда "Экспресс" сообщением Москва - Калуга не реагировали. 
Машинист предпринял экстренное торможение, но остановить состав не успел. На место происшествия 
выехали специалисты Московской железной дороги, которые должны установить причины происшествия. 
Пассажиры "Экспресса" не пострадали. Движение поездов Киевского направления осуществляется в 
штатном режиме.

Московская железная дорога ещё раз обращает внимание на недопустимость нарушения правил 
нахождения на объектах железнодорожного транспорта, которые могут привести к трагедии.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28089.html

Законодательство о языках на Украине нужно усовершенствовать: 
Янукович
Президент Украины Виктор Янукович инициировал образование рабочей группы при Кабинете министров, 
которая будет заниматься усовершенствованием законодательного обеспечения использования языков 
в стране, а также обеспечением всестороннего развития и функционирования украинского языка во всех 
сферах общественной жизни. Об этом, как сообщает пресс-служба администрации, он заявил во время 
встречи с представителями научной и творческой интеллигенции, состоявшейся в Крыму.

Глава государства пригласил в состав этой рабочей группы всех участников встречи.

«Считаю, что нам надо создать такую Рабочую группу, чтобы вместе с Кабинетом Министров наработать 
Программу развития украинского языка», — сказал глава украинского государства.

По словам президента, у этой пабочей группы также будет возможность инициировать изменения 
в законодательство о государственной языковой политике с целью гарантирования свободного развития, 
использования и защиты всех родных языков граждан государства, выполнения обязательств, взятых 
в соответствии с международными договорами Украины по этим вопросам, дальнейшего внедрения 
европейских стандартов в этой сфере.

Янукович также добавил, что некоторые изменения уже наработаны.

«Я много работал с этим законом, и на сегодня наработаны изменения. Я предлагаю практически механизм 
внесения этих изменений в закон», — отметил он.

«Я буду работать с этой группой и Кабинет Министров будет работать таким образом, чтобы у нас 
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в сентябре была возможность принять изменения в этот закон», — сказал президент.

Глава государства также предложил включить в состав рабочей группы авторов закона «Об основах 
государственной языковой политики» Вадима Колесниченко и Сергея Кивалова и вместе с группой 
сформировать Наблюдательный совет по достойному законодательному обеспечению использования 
языков в Украине, всестороннему развитию и функционированию украинского языка во всех сферах 
общественной жизни.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28090.html

У губернатора Краснодарского края сдали нервы: интервью Союна 
Садыкова о планах Ткачёва решить миграционные проблемы региона
Недавнее громкое заявление губернатора Краснодарского края Александра Ткачёва о том, что надо 
всячески препятствовать приезду в Краснодарский край «лиц кавказской национальности», вызвало 
широкий резонанс в обществе. Своё мнение на эту тему ИАП АЗЕРРОС высказывает президент ФНКА 
АзерРос, член Совета по межнациональным отношениям при президенте РФ Союн Садыков. ИА     REX   
публикует интервью полностью.

Союн Касумович, губернатор Краснодарского края Александр Ткачёв на коллегии ГУВД высказался о 
привлечении казаков для решения миграционных проблем региона. По его мнению, наплыв людей 
из других стран, а также из соседних северокавказских республик на Кубань и Ставрополье достиг 
критической точки. Как вы расцениваете эти слова господина Ткачёва?

Речь главы региона получилась очень жёсткой. В общечеловеческом и общественном смысле её можно 
воспринять как экстремистскую. У господина Ткачёва, видимо, просто сдали нервы. Но всё же его слова по 
пресечению нелегальной миграции я расцениваю как смелый шаг. По сути, он озвучил то, что обсуждается 
на чиновничьем уровне не первый год, но – келейно.

Что именно обсуждают чиновники?

Много недовольства у них, да и у рядовых граждан вызывает перемещение людей по стране в поисках 
работы. Давно идёт разговор о том, чтобы поставить прочный заслон притоку на ту же Кубань мигрантов из 
других стран и из соседних республик Северного Кавказа. И без того напряжённая социально-
экономическая ситуация в регионе с наплывом людей ещё больше усугубляется. Приезжие более 
неприхотливы в быту и готовы работать на очень жёстких условиях работодателя.

Губернатор больше ссылается на негативный пример соседнего Ставропольского края. Там 
действительно всё так плохо?

На Ставрополье катастрофы пока нет, как, собственно, и в Краснодарском крае. Миграционная ситуация в 
целом контролируется, но национальный состав в этих регионах меняется. В Краснодарском крае испокон 
веков проживали адыги, черкесы, абхазы. В течение 150 лет их численность катастрофически снизилась, 
они находятся у той черты, за которой начнётся процесс исчезновения этих этносов. В этом южном регионе 
России стали доминировать русскоязычные народы, тогда как адыги – его коренное население.

Не случайно губернатор Ткачёв произнес столь резкую речь после трагических событий в Крымске. По ходу 
восстановительных работ и выплаты компенсаций пострадавшим президент Владимир Путин высказался 
за то, чтобы финансовую помощь оказывали всем, кто в момент наводнения был в Крымске и других 
городах этого района. И выявилось огромное количество незарегистрированных жителей, претендующих на 
помощь государства.

В этой ситуации поведение Ткачёва отчасти объяснимо. Из печального опыта недавнего прошлого 
вырисовывается картина: группа людей, представители какой-то национальности, обживает территорию, 
постоянно увеличивая численность своего этноса, и через какое-то время они уже предъявляют свои права 
на эту землю, что приводит к сепаратизму и нестабильности в регионе. Примерно так возникла проблема на 
территории Азербайджана (Нагорный Карабах), Грузии (Джавахетия), Югославии (Косово) и т.д.

Затем эти тенденции перешли и в Россию – достаточно вспомнить, какие страшные события происходили в 
1990-е годы на Северном Кавказе, и до сих пор их отголоски отдаются в этом регионе. По-прежнему здесь 
происходят межэтнические конфликты, в которые вовлекается местное население и представители других 
национальностей, приехавших в разные годы на жительство в этот регион. И, чувствуя нарастание разного 
рода угроз, типа обострения сепаратизма и всплеска межнационального противостояния, глава 
Краснодарского края Александр Ткачёв, не видя иного решения этих проблем, вознамерился прибегнуть к 
крайним мерам.

Такие вспышки и очаги напряжения становились всё более вероятными с началом строительства 
олимпийских объектов в Сочи, которые должны быть сданы к 2014 году. И известно, что на эти работы 
привлекается немало строителей из числа трудовых мигрантов, не только из регионов России, но и из 
других стран.
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Примеры конфликтов уже имеются. Недавний инцидент между чеченцами, дагестанцами и местными 
армянами в Сочи, к счастью, удалось погасить. Тогда обошлось без жертв, но нет гарантии, что конфликт не 
повторится. Нужно учесть и другой фактор. Чем ближе начало зимней Олимпиады 2014 года, тем яростнее 
станут действия противников власти, которые хотели бы сорвать спортивный форум. Они пойдут на всё для 
достижения своих целей, а национальная рознь – это самый простой способ разжечь пламя конфликта. Тем 
более, обстановка к этому располагает: здесь проживают русские, греки, армяне, казаки, северокавказские 
народы и т.д. 

Почему Ткачёв хочет «разрубить узел» с помощью казачьих дружин?

Краснодарский край – один из самых известных и красивых курортных регионов России. В Анапу, Геленджик, 
Ейск, Сочи, Туапсе и другие города и районы края приезжают туристы со всей России и даже из-за рубежа – 
для отдыха и лечения. Но вызывающее и неподобающее поведение некоторых местных отпугивает гостей. 
Кроме всего прочего, и среди отдыхающих тоже встречаются те, кто приезжает с неблаговидными целями и 
совершает разного рода преступления. Всё это, конечно же, раздражает туристов, и они в следующий раз 
уже подумают, где им теперь отдыхать. По-видимому, для поддержания порядка действительно 
рационально использовать казаков, и в этом нет никакой агрессии со стороны администрации края.

На Кубани восемь морских портов, в том числе крупнейший порт Новороссийск. Через них транспортируют 
нефть из Казахстана в Европу. По территории края протянется около 800 километров магистрального 
газопровода «Южный поток». Уже идут подготовительные работы. И вообще, необходимо отметить, что в 
связи с предстоящими Олимпийскими играми на Кубани мы наблюдаем экономический бум.

Не шутка, за последние три года в экономику края инвестировано 1,2 триллиона рублей. И все-таки, 
несмотря на это, я предвижу проблемы, которые непременно возникнут и коснутся всего края. Прежде 
всего, это рост цен на все категории товаров и, самое главное, на недвижимость. Все мы понимаем, что это 
негативно отразится на жителях региона и в конечном итоге приведёт к возрастанию напряженности, в том 
числе и межнациональной. Местная власть должна бороться с любыми проявлениями экстремизма. 
Создание казачьих дружин и есть её попытка дать ответ на эти проявления.

Какой Вы видите выход из этого?

Прежде всего, такой шаг государственного чиновника, стоящего перед нелегкой дилеммой, как создание 
казачьих дружин для наведения «должного» порядка, наоборот, приведёт к напряжённости и 
нестабильности в регионе. Озвучение губернатором крайних мер, на которые он хочет пойти, говорит о том, 
что власть на самом деле не знает выхода из сложившейся ситуации, да и не знает самой ситуации в 
целом. Надо признать, что в зарубежных СМИ часто появляется информация о неблагоприятной и 
небезопасной ситуации в регионе. А ведь здесь скоро должна состояться Олимпиада, сюда ждут туристов, 
спортсменов, болельщиков и зрителей со всего мира. Но многие из них задумаются, стоит ли рисковать, 
поехав в Сочи. Понятно, что и власть обеспокоена вопросами безопасности гостей и участников 
Олимпиады.

Необходимы комплексные меры, направленные на обеспечение нормальной жизнедеятельности органов, 
отвечающих за безопасность граждан. Необходим жёсткий контроль на всех уровнях, и все, от губернатора 
и руководителей силовых структур до рядовых сотрудников, должны ответственно выполнять возложенные 
на них обязанности и функции. Все наши проблемы происходят от расхлябанности и безответственности, 
которую необходимо жёстко пресекать.

Начать можно с элементарного. Для начала хотя бы ввести правила и нормы поведения в местах отдыха. 
Необходимо ужесточить наказание за нарушение норм поведения, учредить крупные денежные штрафы 
или исправительные работы. И любой нарушивший эти правила, вне зависимости от его социального 
положения и статуса, должен быть наказан по всей строгости, как и предписано законом. Для контроля 
можно создать и дружины из местных жителей, причём, повторюсь, чтобы в них обязательно вошли люди 
разных национальностей.

МВД самостоятельно не справляется с этой задачей?

Полиция справляется, но помощь дружинников не будет лишней. Ткачёву нужны отряды дружинников, но 
они должны быть интернациональными. Из числа адыгов, армян, русских и других этносов, проживающих в 
регионе, нужно комплектовать группы дружинников. В их состав надо ввести полицейских, чтобы они сами 
принимали решения в отношении провинившихся. Не нужно наращивать количество полицейских, а 
необходимо набирать для охраны порядка добровольцев.

Ткачёв на совещании как раз говорил о том, что у полицейских не хватает полномочий, и поэтому он 
хочет привлечь к охране правопорядка казаков и наделить их такими полномочиями, которые 
обеспечат порядок в регионе. Как вы это прокомментируете?

Похоже, губернатор Кубани плохо знает федеральные законы. В законе «О полиции» чётко прописано, как 
должен действовать полицейский даже в самых критических случаях. У полицейского есть все необходимые 
средства для защиты общественного порядка. В экстремальных случаях можно привлекать и ОМОН. Есть 
ещё и ФСБ. А, вооружая казаков и наделяя их дополнительными полномочиями, господин Ткачёв толкает 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 09.08.12

другие народы на то, чтобы они принимали собственные меры для обеспечения своей безопасности. У 
многих возникнет резонный вопрос: почему мою безопасность должны обеспечивать люди других 
национальностей? Таким образом, губернатор сознательно вовлекает Краснодарский край в 
межнациональный конфликт и анархию.

Было бы неплохо, если руководство края озаботилось бы улучшением качества обслуживания как самого 
населения, так и приезжающих туристов. Сервис в городах-курортах не выдерживает никакой критики и 
нуждается в качественном улучшении. Необходимо в корне изменить уровень гостиничного сервиса, 
улучшить качество питания, чтобы, к тому же, все это было доступно и нашему среднестатическому 
гражданину. Неужели так трудно решить проблему нелегальных перевозок пассажиров и организовать на 
государственном уровне цивилизованную службу такси? Все эти и другие новации сделают этот курортный 
регион более привлекательным. Вот тогда действительно Краснодарский край будет конкурировать в 
привлечении туристов с такими странами, как Италия, Испания, Египет, Турция и др. С большим притоком 
туристов будут создаваться новые рабочие места, решаться проблема трудоустройства, что очень важно 
для края. Надо также решать неблагоприятную экологическую ситуацию. Активнее бороться с криминалом.

Господину Ткачёву необходимо развивать гражданское общество, решать социальные вопросы, бороться с 
бедностью, создавать благоприятные условия для развития культуры и русского языка среди мигрантов.

Поэтому считаю это выступление губернатора крайне неудачным и необдуманным. Представитель власти, 
давший клятву добросовестно исполнять полномочия губернатора, соблюдать Конституцию России и устав 
края, уважать и охранять права и свободы граждан, сам же и нарушает данную им клятву. Все граждане, 
проживающие в регионе, независимо от национальности и вероисповедания, для него должны быть равны.

Вы не считаете, что выступление Ткачёва – попытка улучшить им свой имидж после трагедии в 
Крымске?

Я не считаю это популистским шагом. Если он такой приём использовал для повышения своего рейтинга, 
значит, он плохо относится к своим гражданам. Не этого они ждут от своего лидера. Да, им нужна 
стабильность и спокойствие в крае, но не такой ценой. И если это пиар-ход, то его можно назвать 
«медвежьей услугой». Только эффективная борьба с коррупцией сможет снизить социальную и 
национальную напряженность. И Ткачёву нужен результат именно в этой области. Чтобы граждане могли 
без волокиты получить все необходимое для нормальной жизни. В этом заключается главная задача 
губернатора Ткачёва.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28091.html

Абхазия и Южная Осетия должны быть независимыми государствами: 
мнение россиян
41% россиян уверен, что Абхазия должна быть независимым государством. Пол мнению ещё 34% она 
должна входить в состав России, 9% — Грузии, сообщили корреспонденту ИА     REX   социологи Левада-
центра.

Независимость Южной Осетии признают 43% опрошенных, 35% хотят видеть её в составе России и 8% — 
в составе Грузии. При этом 48% опрошенных уверены, что признание Россией независимости Абхазии 
и Южной Осетии не принесёт ни пользы, ни вреда. Ещё 28% уверены, что нашей стране такое решение 
пошло на пользу, 11% — во вред.

Отметим, опрос был проведен 20-23 июля среди 1601 человека в 130 населённых пунктах 45 регионов 
страны.

Как сообщало ранее ИА     REX  , блогеры считают, что России нужен контроль над Абхазией и Южной Осетией.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28093.html

В США вышел роман, очерняющий трагедию блокадного Ленинграда: 
мнения
В блогосфере бурно обсуждают роман «Медный всадник», американской писательницы российского 
происхождения Паулины Саймонс о буднях блокадного Ленинграда. Этот роман был переведен 
на двенадцать языков и стал бестселлером номер один во Франции, Великобритании и Австралии. Он, 
вошёл в десятку книг года в Германии и США. О чём же рассказала наша бывшая соотечественница 
западным читателям:

Итак, блокадный Ленинград 1941-1942 годов. Жизнь в осаждённом Ленинграде американская писательница 
передала во всей полноте своей бурной фантазии.

«В сентябре 1941-го у семьи оставалось только: 43 кг свинины, 9 трехлитровых банок помидор, 
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7 бутылок водки (было 11, но 4 папа выпил за последнюю неделю), 2 кг кофе, 4 кг чая, 10 кг сахара, 
разделённых на три пластиковых (?) пакета, 15 коробок копчёных сардин, 4 кг ячменя, 6 кг овсянки 
и 10 кг муки...

От Александра пахло запахом изысканного мужского шампуня...

С полок магазинов исчезли говядина и свинина, поэтому Татьяне приходилось теперь покупать 
курятину...

Тема водки тоже раскрыта.

— Таня, пила ли ты когда-нибудь водку? 

— Да, когда мне было два года.

— И сколько ты выпила?

— Полбутылки... 

-Мои мама и папа уже два дня не поднимаются... Дай мне что-нибудь поесть! — жалобно попросила 
семилетняя Маришка. Татьяна протянула девочке половинку своего крохотного пайка хлеба 
и поднялась в квартиру к соседям. Она боялась увидеть это... В застывшей от холода комнате, 
в постели, обнявшись, лежали Маришкины родители. Оба были мертвецки пьяные. В комнате стоял 
сильный запах алкоголя...».

ИА     REX  : Можно ли писать такие романы о блокадном Ленинграде?

Лев Вершинин, политолог:

Полагаю, если процесс «десталинизации» будет продолжаться, эта удивительная, — не менее 
документальная, чем «Архипелаг ГУЛАГ», — книга должна быть включена в список обязательных для 
изучения в школах России. Подрастающее поколение имеет право знать историю своей страны.

Анатолий Вассерман, политконсультант:

Эмигрантская фантазия неисчерпаема. Насколько я помню, Алиса Зиновьевна Розенбаум тоже начала свою 
эмигрантскую писательскую карьеру с фантазии «Мы     живые  », но тогда критика ещё располагала здравым 
смыслом, а порою и неплохим вкусом.

Олег Антипов, народный депутат Украины пятого созыва, полковник запаса:

Основная задача этого «произведения» — очернить советский строй и акцентировать внимание читателя 
не на массовом героизме ленинградцев во время блокады, а на дико озабоченной сексуальными 
переживаниями девушке Тане, которая в блокадном Ленинграде самостоятельно выучила английский язык 
и полюбила американца. Ну, а по ходу «произведения» надо было показать диких русских, которые без 
водки жить не могут с двухлетнего возраста. Судя по изложенной в сети биографии, всё, чего хотела 
в жизни Паулина Саймонс — это стать настоящей американкой. С того момента, как исчез её акцент, она 
никому не говорила, что родилась в Ленинграде. Она говорила, писала и читала только по-английски, 
не интересовалась историей Второй мировой войны, участием в ней своего деда, даже жизнью родителей. 
Она не хотела быть русской. Какую правду она могла написать, тем более, что родилась в 1963 году? Такой 
цели она и не ставила. Цель была написать кассовый роман и заработать больше денег. Но зачем для этого 
надо было трогать историческую трагедию блокадного Ленинграда? Думаю был заказ и была предоплата 
от каких либо «некоммерческих» фондов или организаций, заточенных под фальсификацию истории Второй 
Мировой войны и роли СССР в победе над фашистской Германией.

Владимир Беляминов, политолог:

В общем, что могу сказать — пределов человеческой глупости никогда не было и не будет, она бесконечна. 
Сколько голов, столько и умов, как говорят у нас на Руси. Поражает тот факт, отчего такой всплеск интереса 
к нашей русской истории именно у американцев, а у наших людей их жизнь не попадает в поле зрения. 
Величие русской литературы известно на весь мир, равно как и желание других растоптать правду Великой 
Отечественной войны, переиначить её, провести ревизию истории и вложить в умы молодых поколений 
чувство стыда и вины за ту Великую Победы наших предков. Подобной писаниной никого сегодня 
не удивишь. Вспоминается «Тихий Дон» в американской интерпретации — далёкая от реальности картина. 
Также как и личные домыслы писательницы о блокадном Ленинграде. Полное непонимание нашей истории 
и уклада жизни тех времени: фасовка крупы в пластиковые пакеты, которые СССР увидел лишь на закате 
Перестройки, двухлетняя девочка хлещет водку, родители в запое в первые дни блокады, беременная 
девушка ползает по льдине и перебирает дизельный двигатель — всё это выдержки из «романа». Так что, 
писать такие произведения можно, если на большее не хватает таланта.

Даниэль Штайсслингер, журналист и переводчик (Израиль):

После «Голубого сала», которое написано Сорокиным, всё можно. В 50-е годы в СССР тоже клепались 
вещички из западной жизни авторами, не имеющими о ней ни малейшего представления. По крайней мере, 
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Германия не выставлена в качестве союзника СССР против англо-американцев — а ведь авторша и такое 
могла бы ляпнуть, судя по её эрудиции в области истории. К тому же у неё странные представления 
о физиологии малышей — любой двухлетка, хоть советский, хоть американский — с полбутылки водки 
попал бы в реанимацию. Видимо, дама ни о чём, кроме эротики, представления не имеет, и вся вещица 
написана ради этой сцены.

Лариса Бельцер-Лисюткина, культуролог, кандидат философских наук (Германия):

Писать можно как угодно. Кто запретит? Такой инстанции не существует. По крайней мере, в США. Правда, 
можно такую бредовую книгу бойкотировать. Издательства не будут выпускать продукцию, которая плохо 
продаётся и не приносит им прибыли. Но если этот текст — бестселлер, то о чём мы можем тут говорить? 
Что обсуждать? Как «они» на «нас» клевещут? Ну, давайте и мы о них напишем, нам ведь никто 
не запрещает. Я вот недавно читала в поезде кем-то брошенный роман о Древнем Риме периода упадка — 
обхохоталась. Сплошная клевета на высокую античную культуру и измышления по поводу римских 
императоров. Автор поклёпа даже Светония не читал.

Игорь Богатырёв, журналист:

А чего можно было ожидать ещё от людей, представителей наций и стран, по умолчанию видящих свою 
«святую обязанность» в унижении, дезавуировании и самой России, и, в первую очередь, СССР? — Иногда 
удивляюсь и даже огорчаюсь, что вот как раз в СССР не было антиамериканской пропаганды того же 
накала и такой же дебильности. Наверное, всё же надо было бы.

Сандра Новикова, журналист и блогер:

Писать нельзя, но, увы, запретить американским пишущим дамам кропать такие опусы мы не можем. 
Поэтому нам остаётся лишь не читать и не распространять в России подобную макулатуру 
да высмеивать её.

Например, я, читая красочное описание подвигов блокадницы Татьяны, сразу вспомнила анекдот: «Только 
в американских фильмах двадцатитрехлетняя блондинка с пятым размером бюста может быть 
специалистом по ядерной физике...»

Неплохо также обратить внимание на то, что англосаксы, пишущие романы или делающие фильмы о жизни 
СССР-России, или даже просто выводящие у себя как бы русских персонажей, даже не могут придумать 
своим героям нормальные, приемлемо звучащие для русского уха имена и фамилии. Ну, вот что это за имя 
«Иван Данко»? Где вы встречали такую фамилию? Откуда украли её сценаристы фильма? Из «Старухи 
Изергиль» Горького, что ли? Или взять всем известную «поттериану». Где мадам Роулинг откопала такую 
фамилию, как «Каркаров»? Почему не проконсультировалась сначала с русскими? Они бы ей объяснили, 
что это странное карканье неприятно звучит для славянского уха.

Так что пусть сначала господа англосаксы выучат несколько нормальных, не режущих слух русских имен, 
а потом уж романы в стиле «а-ля рюсс» пишут.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28092.html

Путин и Лукашенко обсудили торгово-экономическое сотрудничество
Президенты России и Белоруссии Владимир Путин и Александр Лукашенко обсудили по телефону 
вопросы интеграционного взаимодействия и сотрудничества в торгово-экономической сфере. Об этом 
8 августа сообщает пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«В ходе беседы в конструктивном ключе были обсуждены актуальные вопросы развития интеграционного 
взаимодействия, двустороннего сотрудничества в торгово-экономической, энергетической и культурно-
гуманитарной сферах», — говорится в сообщении.

Пресс-служба белорусского президента, в свою очередь, сообщает, что в ходе разговора «был затронут 
широкий спектр вопросов двусторонних отношений и направлений международной деятельности».

«Президенты согласились с тем, что в рамках функционирования Союзного государства должно иметь 
место активное взаимодействие в общественно-политической сфере. В разговоре Александр Лукашенко 
и Владимир Путин традиционно обсудили внешнеполитическую проблематику и подтвердили готовность 
продолжать совместные действия по укреплению единого оборонного пространства», — отмечается 
в пресс-релизе.

Сообщается, что российский лидер «интересовался ходом строительства атомной электростанции 
в Белоруссии и заверил главу белорусского государства в том, что все обязательства по реализации 
данного масштабного проекта будут реализованы российской стороной неукоснительно и в согласованные 
сроки».

Также главы двух стран «договорились, что поднятые в сегодняшнем разговоре темы найдут своё 
продолжение в ходе последующих личных встреч».
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Телефонный разговор состоялся по инициативе российской стороны.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28094.html

Кто и зачем готовит новую агрессию со стороны Тбилиси? Дмитрий 
Молчанов
В начале июля нынешнего года Парламентская ассамблея ОБСЕ приняла резолюцию «Положение 
в Грузии», в которой Абхазия и Южная Осетия в очередной раз были названы «оккупированными 
территориями». Впрочем, несколько ранее, еще 29 апреля 2011 года, американский Сенат уже принимал 
документ, где также в угоду тбилисскому режиму эти независимые республики упомянуты как 
«оккупированные территории». По поводу резолюции ПА ОБСЕ МИД Абхазии заявил, что этот 
пропагандистский демарш полностью игнорирует политические реалии, сложившиеся на Южном Кавказе 
после августа 2008 года. Как отмечается в документе, стремление тбилисских властей 
интернационализировать выгодный им термин «оккупированные территории» есть не более чем 
пропагандистское ухищрение, имеющее целью ввести в заблуждение мировую общественность. Этот 
термин применительно к Южной Осетии и Абхазии совершенно неприемлем — как с точки зрения 
подавляющего большинства населения этих республик, так и с учётом принятого в международном праве 
определения сущности военной оккупации.

Между тем, такого рода провокационные резолюции подвигли, в частности, посла Грузии в США Теймураза 
Якобашвили на заявление о том, что «поддержка наших друзей создает серьезную базу для целого ряда 
действий в будущем». Этот тбилисский «ряд действий» выразился недавно в очередном беспочвенном 
обвинении Москвы в «усиленной милитаризации республик Абхазия и Южная Осетия и общем 
наращивании военной мощи у границ Грузии». Тем самым, утверждается в заявлении грузинского МИДа, 
Россия, будто бы, создаёт непосредственную угрозу миру и стабильности в Грузии и в Черноморском 
регионе в целом. В таком же контексте в Тбилиси интерпретируют и стратегические учения «Кавказ-2012», 
запланированные на сентябрь этого года.

Особую тревогу вызвала в Тбилиси инспекционная поездка в регион главкома Сухопутных войск России 
генерал-полковника Владимира Чиркина, посетившего российские военные базы в Осетии и Абхазии. 
По утверждению тбилисских дипломатов, русский генерал вообще, якобы, «незаконно нарушил» грузинскую 
государственную границу. Обе республики, обретшие независимость после развала СССР, режим 
Саакашвили продолжает считать частью Грузии, «временно оккупированной российскими войсками». 
Но российские войска, также как и военные базы, находятся в Абхазии и Южной Осетии на законном 
основании, по прямой просьбе властей этих суверенных республик. И как раз для защиты от грузинской 
агрессии. Со времени распада СССР Евросоюз, как и Соединённые Штаты, неизменно поддерживали 
Грузию во всех её стараниях вооружённой силой подчинить себе абхазов и южных осетин. Но войны против 
них в 1991-1992, 1992-1993, 1998, 2001, 2004 и 2008 гг. лишь отдалили Абхазию и Южную Осетию от Грузии.

Стоит напомнить, что после обретения суверенитета руководство Абхазии предлагало властям Тбилиси 
установить федеративные отношения, что было категорически отвергнуто. И тогда, ночью 14 августа 
1992 года, в самый разгар курортного сезона, отряды национальной гвардии Грузии под предлогом «охраны 
железной дороги» и «восстановления территориальной целостности» вторглись на территорию Абхазии.

Группа вторжения имела в своём составе 58 единиц бронетехники и большое количество артиллерии, 
включая реактивные установки «Град» и «Ураган». Всё вооружение абхазской армии на тот момент 
состояло из лёгкого стрелкового оружия, самодельных броневиков и старых пушек. План грузинской 
оккупации суверенной Абхазии под кодовым названием «Меч» был реализован по-разбойничьи через две 
недели после принятия тбилисского режима в ООН.

Теперь, как считают некоторые грузинские аналитики, Тбилиси волнует не столько судьба двух 
отделившихся от неё государств, сколько собственная безопасность. Ираклий Сесиашвили, директор 
ассоциации «Свобода и право», с тревогой пишет, что «вооружение российских баз на «оккупированных 
территориях» в несколько раз превышает вооружение Грузии, поставляемое ей из США и стран НАТО. 
По его мнению, «в случае кризиса Россия сможет примерно за пять часов ввести с севера в Абхазию 
и Южную Осетию около 20 000 солдат».

Режим в Тбилиси однако не собирается отказываться от надуманного закона «Об оккупированных 
территориях». Об этом заявила недавно министр по вопросам реинтеграции Эка Ткешелашвили. Закон 
был принят в 2008 году после военного вторжения тбилисских войск в Южную Осетию и после того, как эту 
республику и Абхазию признала Россия. По словам грузинского министра, закон может быть упразднен 
только после того, как указанные территории будут «деоккупированы». Такую жёсткую и бескомпромиссную 
позицию по этому вопросу в Евросоюзе теперь начинают воспринимать скептически и с опаской, хотя 
формально вроде бы выступают пока и в поддержку позиции Тбилиси. Там дают понять, что закон этот 
только мешает восстановлению контактов Грузии с абхазами и осетинами.

Вместе с тем, Запад, очевидно, начинает понимать, что Россия не откажется от всемерной поддержки 
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независимой Абхазии и Южной Осетии, это вне обсуждения. В международных делах есть вопрос 
о признании самостоятельной государственности двух республик. Вопроса же об их возвращении под 
власть Тбилиси не существует, сколько ни сотрясай воздух бумажными утверждениями, будто такая 
перспектива всё ещё сохраняется. Но, видимо, не только в США, но и в Евросоюзе не все отдают себе 
в этом отчёт. Более того, можно предположить, что и в Вашингтоне, и в европейских столицах есть силы, 
готовые поддержать авантюрные военные поползновения грузинских руководителей. Во всяком случае, 
поддержка, оказанная США и другими западными странами режиму Саакашвили в последней войне и после 
неё, оправдывает такой вывод.

Нельзя не видеть, что грузинское табу на широкое международное признание независимости двух новых 
кавказских государств поддерживается не только Соединёнными Штатами, но и западноевропейскими 
странами, хотя это и создаёт для них серьезные политические и стратегические затруднения. Во всяком 
случае, страны ЕС хотели бы присутствовать в Абхазии и Южной Осетии в полном формате, о чём 
свидетельствуют не только череда западных визитёров в тот же Сухум, но и содержание некоторых 
документов Евросоюза.

Об интересе ЕС к региону «без конфликтов и территориальных споров» свидетельствует и введение год 
назад новой концепции ЕС в отношении стран, которые в Европе определяются как «соседи». Она, по сути, 
сменила, образно говоря, красный свет запрета широких контактов с Абхазией и Южной Осетией 
на промежуточный жёлтый свет в ожидании зелёного. Но весь вопрос в том, что пока, может быть 
по инерции, Евросоюз пытается войти в Абхазию и Южную Осетию через Грузию, а ещё «лучше» вместе 
с ней, хотя недовольство и разочарование многих европейских стран ожесточённым и агрессивным курсом 
Тбилиси становится всё очевиднее. Это недовольство касается, в частности, неэффективности усилий 
грузинской политэлиты по «восстановлению территориальной целостности».

Показательно, что изобретённая ЕС изощрённая стратегия так называемого «вовлечения без признания 
оккупированных территорий» была чуть ли не силой навязана грузинскому руководству только в 2010 году. 
До этого режим Саакашвили делал ставку только на военный путь «нормализации» отношений с соседними 
республиками. Пять военных поражений, видимо, мало чему научили тбилисские власти, и они 
продолжали бы гнуть и далее военную линию, если бы не очередной крах в 2008 году. Тут уж и Евросоюзу 
пришлось не только признать, что это гибельный путь, но и потребовать от Тбилиси иного варианта 
действий.

В том, что именно Евросоюз был инициатором разработки тактики «вовлечения без признания 
оккупированных территорий», сомнений не вызывает. Это следует и из западных комментариев к принятой 
в Грузии стратегии, и из последовавших затем документов ЕС, показывающих, сколь жёстко Брюссель 
держит на контроле ход её выполнения.

Западные аналитики считают, что Грузия оказалась под прессингом Евросоюза, требующего от Тбилиси 
умерить слишком явный военный зуд в отношениях с теми, кого она считает этническим меньшинством 
и вместо опасной и скомпрометированной политики перейти к разумной и осмотрительной. В чём 
заключается этот новый подход в отношениях с Абхазией и Южной Осетией? По заключению экспертов, — 
это расширение контактов Грузии с населением двух республик, «заманивание» абхазов и южных осетин 
«под власть Тбилиси» посулами разного рода социальных «благ», создание для них в этих целях системы 
материальных и моральных стимулов. В документе представительства ЕС в Грузии, опубликованном в мае 
этого года, рекомендуется «прагматическое сотрудничество с властями потерянных территорий», 
содержится совет не скупиться для этого в финансовых средствах, в том числе и из «европейского» 
кармана.

Видимо, Евросоюз рассчитывает на возможность навести мосты между Тбилиси и Абхазией и Южной 
Осетией посредством налаживания торговых связей, введением, например, «нейтральных» паспортов, 
предоставляющих возможность гражданам республик путешествовать по Европе. Как уже упоминалось, 
ЕС рекомендует даже пересмотреть закон об «оккупированных территориях».

Но принимая на словах стратегию «вовлечения без признания», грузинское руководство вовсе 
не отказывается от оскорбительного отношения к Абхазии и Южной Осетии как «оккупированным» землям, 
не подвергает публичному осуждению прошлые военные преступления против них, и не только не кается, 
но время от времени устраивает новые провокации на западных и северных границах. Разумеется, 
в Тбилиси понимают, что «маниловских» целей вовлечения в свой состав Абхазии и Южной Осетии в любом 
случае вряд ли удастся достичь: их независимость покоится на фундаментальных принципах, уходящих 
корнями в далёкое прошлое, а также на союзнических отношениях с Россией и другими участниками СНГ.

На Западе отмечается скептическое отношение Вашингтона к придуманной в Европе политике 
«вовлечения», хотя без одобрения американцев никакая новая стратегия Грузии в принципе 
не появилась бы на свет. Но за океаном понимают: поскольку охрану государственных границ Абхазии 
и Южной Осетии по двусторонним договорам с Россией осуществляют российские военнослужащие, 
то военный вариант реинтеграции потерянных территорий представляется и Вашингтону, и Тбилиси 
чрезмерно рискованным и практически нереализуемым делом.

Тем не менее, ни Вашингтон, ни в большей мере Евросоюз не откажутся в ближайшей перспективе через 
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Грузию войти в Абхазию и Южную Осетию, чтобы попытаться создать здесь на долгосрочной основе свой 
стратегический и экономический плацдарм, целью которого станет стремление ослабить здесь позиции 
России, что в конечном итоге не будет способствовать безопасности и динамичному экономическому 
развитию всего региона.

Дмитрий Молчанов, независимый эксперт

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/articles/28095.html

Украина сократила импорт и транзит природного газа
Транзит природного газа через территорию Украины в страны Западной Европы в январе-июле 2012 года 
сократился на 23,6% — до 48,756 млрд кубометров. Об этом 8 августа сообщил оператор украинской 
газотранспортной системы компания «Укртрансгаз», передаёт корреспондент ИА     REX  .

За первые семь месяцев прошлого года транзит газа в страны Европы составлял 63,850 млрд кубометров. 
В абсолютном выражении сокращение транзита составило 15,085 млрд кубометров.

При этом, как подчёркивают в компании, все заявки стран-потребителей выполняются в полном объёме, 
за июль протранспортировано 6 млрд кубометров природного газа.

Импорт природного газа для Украины с начала текущего года уменьшился на 39% от показателей прошлого 
года и составляет 19 млрд кубометров. При этом потребителям Украины за семь месяцев 
протранспортировано почти 29 млрд кубометров, что соответствует уровню показателей аналогичного 
периода прошлого года.

Транзит природного газа в государства СНГ остаётся на уровне прошлого месяца — 170 млн кубометров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28096.html

Модест Колеров: «Решение властей Латвии - это акт борьбы против 
цивилизованных националистов»
Решение министра иностранных дел Латвии Эдгара Ринкевича касательно объявления главы 
Издательского Дома «Регнум» Модеста Колерова и заместителя главного редактора ИА REGNUM Игоря 
Павловского персонами нон-грата является актом внутриполитической борьбы. Об этом Колеров заявил 
корреспонденту ИА REX, комментируя решение, которое было объявлено МИДом Латвии 8 августа.

«Это акт внутриполитической борьбы, а также акт борьбы национал-радикалов против цивилизованных 
националистов в руководстве Латвии», — отметил Колеров.

Он также подчеркнул, что де-факто власти Латвии признали его оценки: «Это также признание того, что 
наши оценки о том, что нынешние власти Латвии ведут десуверенизацию страны, что они ведут её к 
финансовому банкротству, а также разжигают межнациональную рознь, верны».

Напомним, 8 августа Министерство иностранных дел Латвии объявило персонами нон-грата президента 
Издательского Дома «Регнум» Модеста Колерова и заместителя главного редактора ИА Regnum Игоря 
Павловского. По словам представителей МИДа Латвии, такое решение было принято на основании 
имеющейся у властей Латвии информации о деятельности Колерова и Павловского, направленной на 
«подрыв территориальной целостности и экономической безопасности».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28097.html

Игорь Павловский: «Закрытие въезда в Латвию - что-то из разряда 
мистики»
8 августа Министерство иностранных дел Латвии объявило персонами нон-грата президента Издательского 
Дома «Регнум» Модеста Колерова и заместителя главного редактора ИА     REGNUM   Игоря Павловского. 
По словам представителей МИДа Латвии, такое решение было принято на основании имеющейся у властей 
Латвии информации о деятельности Колерова и Павловского, направленной на «подрыв территориальной 
целостности и экономической безопасности». ИА     REX   публикует мнение заместителя главного редактора 
ИА REGNUM Игоря Павловского, которое он высказал изданию Gorod.lv.

«Такое чувство, что всем компетентным органам Латвии и лично господину Ринкевичу больше нечем 
заняться, кроме как перекрывать нам въезд в вашу маленькую страну. Я даже не готов рассуждать на эту 
тему.

Единственное, в чем меня можно обвинить, так в том, что в последний свой визит в Латвию я незаконно 
вывез поллитра латгальского самогона. Видимо, это могло стать достаточным поводом для обвинения меня 
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в экономической диверсии.

Если же это решение как-то связано с презентацией книги Модеста Колерова „Пульсирование империи“, 
тогда можно говорить лишь о том, что Латвия повторяет все худшие черты СССР в борьбе с инакомыслием. 
Логично предположить, что следующим шагом будет запрещение этой книги в вашей стране.

Обвинение в негативном освещении Висагинасской АЭС вообще относится к области ненаучной 
фантастики. Учитывая, что мы активно выступаем против тех или иных проектов, то мне должны закрыть 
въезд на свои территории как минимум половина субъектов Северо-Запада Российской Федерации.

Но несмотря ни на что, мое личное отношение к Латвии не изменится: это прекрасная страна, в которой 
навсегда останется частичка моего сердца. Тем более, что страна и „компетентные органы“ вместе 
с министром Ринкевичем — это не одно и тоже.

Я ничего не планирую предпринимать в этом случае: глупо оппонировать человеку, который кричит тебе: 
„Сам дурак!“. Так что повторюсь, что закрытие мне въезда в Латвию — что-то из разряда мистики, поскольку 
рациональными причинами я этого объяснить просто не могу».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28098.html

В Белоруссии увеличена цена на автомобильный газ
Розничная цена на газ природный топливный компримированный для заправки транспортных средств, 
отпускаемый ОАО «Белтрансгаз» потребителям Белоруссии, увеличена до 2430 белорусских рублей 
за 1 кубический метр. Соответствующее решение содержится в постановлении министерства экономики 
республики, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Согласно комментарию пресс-службы Минэкономики Белоруссии, в связи с тем, что действовавшая до сих 
пор отпускная цена на газ природный топливный компримированный, установленная в ноябре 2011 года, 
не возмещает затраты по компримированию природного газа, министерством экономики Белоруссии 
принято решение об увеличении цены на газ компримированный, используемый для заправки 
автотранспортных средств, на 20,5%.

«Постановление Министерства экономики Белоруссии от 27 июля 2012 года № 66 „Об установлении 
розничной цены на газ природный топливный компримированный для заправки транспортных средств“ 
вступает в силу с 8 августа 2012 года», — отмечается в сообщении пресс-службы министерства республики.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28099.html

Коррупция стала основным способом попадания в «элиту»: мнения
В российской блогосфере всё чаще обсуждают ситуацию с разворовыванием бюджетных средств. Если пять 
лет назад российские коррупционеры похищали из бюджета до 50% государственных средств, то сегодня 
они присваивают уже до 80%.

Такие данные обнародовал на недавней коллегии Главного управления МВД по Петербургу и Ленобласти 
руководитель управления экономической безопасности и противодействия коррупции данного ведомства 
Михаил Ильин.

Согласны ли вы с тем, что коррупция стала основным способом попадания в «элиту»?

Юрий Юрьев, политконструктор:

С прошлого века в ряде стран СНГ существуют тарифы на занятие государственных должностей, 
являющихся их временной приватизацией. При этом никто не смотрит, откуда деньги, то ли от колумбийцев, 
то ли вообще от рептилоидов. И только совсем недавно президент РФ подписал закон о противодействии 
межгосударственной коррупции, и только сейчас начато внедрение законодательства, аналогичного 
американскому FARA, по контролю над внешними агентами.

Эксперты ИА REX давно и неоднократно обсуждали понятие «межгосударственной коррупции». А вообще-
то ей уже 20 лет, если не больше. И целое поколение привыкло к тому, что коррупция это безнаказанность 
и неотъемлемая часть демократии в России. А вот в иных странах народовластие неподкупно. И если 
коррупцию не извести, то будут расхищаться не только бюджеты и государственной функции, 
но и государственные земли, и государственные полномочия. Причём это расхищение может быть 
выгодным не только коррупционерам, типа сепаратистов, но и тем, кто считает коррупцию несправедливой 
и сдуру сочтёт коррупционеров борцами с коррупцией. Как уже было в момент распада СССР.

Александр Белковский, журналист:

Элита — это неотъемлемая важная часть социума, осуществляющая управление социумом, а также 
разрабатывающая новые модели (стереотипы) его поведения. Элита — значит «лучшее». Это 

Информационное агентство REX
Телефон: +7 (495) 972-49-27
Сайт: http://www.iarex.ru
Email: info@iarex.ru

http://www.iarex.ru/
http://svpressa.ru/society/article/57505/
http://www.iarex.ru/news/28099.html
http://www.iarex.ru/
http://www.iarex.ru/news/28098.html
mailto:info@iarex.ru?subject=%D0%9F%D0%B8%D1%81%D1%8C%D0%BC%D0%BE%20%D0%B2%20%D1%80%D0%B5%D0%B4%D0%B0%D0%BA%D1%86%D0%B8%D1%8E%20%D0%98%D0%90%20REX


Выпуск от 09.08.12

не те «селюки, не помнящие родства, и мужланы, отожравшиеся несвойственной им пищей», которые 
окопались в органах власти, начиная от столицы и заканчивая районным центром. Когда они гордо именуют 
себя «элитой», перед глазами каждого нормального человека сразу же возникают образцы элитных пород 
парнокопытных. Представители настоящей элиты — это люди, обладающие более высокими IQ, 
способностями, талантом и компетентностью по сравнению с хуторянами, не умеющими отличить фрак 
от смокинга. Коррупционерам и прочей нечисти вход в такую элиту наглухо закрыт.

Игорь Богатырёв, журналист:

Разумеется, согласен. Более того, я считаю, что именно такой и является скрытая политика самого 
государства — максимальное разворовывание оставшегося и природных ресурсов ограниченным кругом 
людей.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/interviews/28100.html

Путин: Заседание российско-армянской межправкомиссии состоится 
осенью
Заседание российско-армянской межправительственной комиссии состоится осенью этого года. Об этом 
сообщил президент России Владимир Путин на переговорах с президентом Армении Сержем Саргсяном 
8 августа в Москве, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Путин напомнил, что в связи с изменениями в правительстве РФ с российской стороны был переназначен 
сопредседатель комиссии, им стал министр транспорта Максим Соколов.

Перед межправительственной комиссией, как отметил Путин, стоит задача выработать план развития 
российско-армянских отношений в сфере экономики до 2020 года. В целом, по мнению российского 
президента, экономическое сотрудничество двух стран «развивается неплохо». «Мы достигли практически 
докризисного уровня — где-то миллиард долларов у нас оборот, и в первой половине этого года рост очень 
хороший — 32%», — сообщил Путин.

«Россия уверенно занимает первое место среди торгово-экономических партнёров Армении. Причём 
отношения у нас в сфере экономики довольно диверсифицированные, многообразные. Значительным 
подспорьем для Армении в целом и для граждан является то, что значительная часть граждан Армении, 
которые проживают в России, где-то около миллиарда долларов пересылают своим семьям — это тоже 
немаленькая сумма, значительный объём в ВВП страны», — добавил российский лидер.

Саргсян, со своей стороны, выразил мнение, что в ближайшие два-три года взаимный товарооборот России 
и Армении «можно удвоить, а может быть, и утроить».

Кроме того, президент Армении отметил, что в последнее время набирает темпы и военно-техническое 
сотрудничество двух стран. «В 2010 году мы продлили сроки пребывания российской военной базы 
в Армении. Мы считаем, что нахождение российской военной базы в Армении исходит из интересов нашей 
безопасности», — сказал Саргсян.

Также он напомнил, что осенью в Армении пройдут учения ОДКБ. «В целом я считаю, что посредством 
углубления наших отношений мы сможем способствовать укреплению мира и безопасности на Кавказе», — 
заявил президент Армении.

Отдельно в ходе беседы главы двух государств отметили высокий уровень инвестиционного 
сотрудничества. Как было заявлено, уровень российских инвестиций в экономику Армении к сегодняшнему 
дню «достиг 50% всех иностранных инвестиций».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28101.html

Создание частной военной компании в РФ пока преждевременно: 
мнение блогеров
По мнению генерала Сергея Канчукова, которое он озвучил на портале «Православный воин», необходимо 
«срочно создать на территории России частную военную компанию (ЧВК) привлекая туда уже уволенных 
военнослужащих». После того, как создатели ЧВК решат «в кратчайший срок все правовые вопросы через 
Государственную Думу», должен быть заключен договор между руководством ЧВК и президентом Сирии 
Башаром Асадом «об оказании помощи армии Сирии в нейтрализации террористических, незаконных 
вооруженных формирований и оказании вооружённой помощи в борьбе с агрессорами и захватчиками 
на территории Сирии».

Для выполнения контрактных обязательств ЧВК, генерал Канчуков предлагает вооружить её бойцов 
«самыми передовыми образцами вооружения, включая комплексы ПВО большой, средней и малой 
дальности, самолётами, вертолётами, бронетанковой техникой, специальным вооружением 
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и снаряжением». «Тяжёлое вооружение ЧВК может брать в лизинг, а легкое приобретать на кредиты», — 
считает Сергей Канчуков.

Координатор международной экспертной группы ИА     REX   Сергей Сибиряков провёл в социальной сети 
Гайдпарк опрос по теме «Нужно ли в России создать частную военную компанию?».

Результаты опроса по теме «Нужно ли в России создать частную военную компанию?»

Вариант ответа Число участников опроса, давших положительный ответ % участников опроса

Да, нужно создать 252 25%

Нет, не нужно 589 57%

Трудно ответить 82 8%

Свой вариант ответа 102 10%

Приводим самые интересные комментарии к опросу:

Григорий Цуканов:

Частная фирма должна на что-то жить. То есть должен быть заказчик. Легальный, раз фирма российская. 
И оружие легальное. Всё это пока в РФ запрещено, а в США есть. Если очень хочется, то почему не создать 
на территории Сомали, к примеру? В РФ закон об оружии исключает легальность частной армии.

Юрий Хитров:

Армия страны — это сугубо государственная ответственность. И никаких частников ни в ней, 
ни в её образовательной системе быть не должно. Вот когда и у нас узаконена будет наёмная армия, тогда 
то и пусть вводят коммерческое образование. Ответственность за оборону страны должна быть возложена, 
только на кого ни будь одного.

Гарольд Петров:

Частная военная компания — это абсурд, но совремённая Россия — страна абсурда, и здесь такие частные 
военные формирования просто необходимы. Если другое невозможно. Пример. Работал с коллегой, 
который окончил пушкинское училище радиоэлектроники ПВО. Инженер с большой буквы. Сначала 
подумал: ого, даже и среди людей в погонах есть интелектуалы. Но потом как-то встретились с его бывшими 
однокурсниками — приехали отовсюду в Пушкин на традиционную встречу. Оказалось, что они все такие — 
специалисты высочайшего класса.

Мне есть с кем сравнить — работал с коллегами отовсюду: Лентехноложка, Бонч, МФТИ, МАИ, Баумана... 
Но пушкинцы потрясли!

И вот узнаю — это училище закрыли! Кажется, в 2008 году. Это надо же так ненавидеть науку, Россию, 
армию и инженеров! Вот генерал Канчуков пусть узнает побольше об этом училище и попытается 
восстановить, что возможно. Их там учили так, что они — если не нужны России — могут пригодиться 
в любой другой точке мира.

Ариф Ганбаров:

Хотелось бы напомнить, что стагнация Рима началась с перевода общенародной армии на наёмную армию. 
Римская крестьянская армия победила высокопрофессиональную армию под командованием сильнейшего 
тогда полководца Ганнибала. А это произошло при Марии и Сулле. Нет-нет, Римская армия продолжала 
одерживать победы. Но всё это шло по инерции. Ещё была высокая пассионарность и достаточно высокий 
научно-технический уровень. А общество загнивало, сперва отказались от демократии, а потом... Потом 
вы всё знаете.

Владимир Агафонов:

Не навоевались? Или Башар Асад святой? Пусть создают, но не на территории России. Где ни будь 
в банановой республике. Иногда мне кажется что такое образование необходимо для очистки общества 
от агрессивных индивидуумов типа Брейвика, и Джеймса Холмса. Пусть мочат друг друга. Честнее было бы 
создать боевую зону вне политики. Как на учениях, синие, жёлтые, зеленые. Я не кровожаден, 
но в человеческом геноме есть пахари, мастера, эстеты, и....убийцы, бойцы которым война нужна, как образ 
жизни.

Олег Чистик:

Сейчас в современном мире царит только право силы. Причём из реальных противников, способных 
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воевать, остались только ЧВК США типа «Блэкуотер». Всё остальное не стоит и серьёзного упоминания. 
Включая все военно-морские силы США и НАТО, за малым исключением. Буржуи не умеют воевать за идею 
без памперсов и горячего обеда. А наёмники умеют хорошо воевать, хоть и за деньги. Правда воюют 
в пределах платёжеспособности клиента, но зато не продают и не предают. Так было всегда! Безусловно, 
наёмник будет стремиться выжить любой ценой, но деньги в его случае являются большим стимулом, чем 
патриотические лозунги и призывы продажных генералов закидать шапками противника.

Вячеслав Аввакумов:

Я за создание ЧВК! Это нужно было давно сделать. Сегодня всё решается только силой, а у западных 
капиталистов нет никакой морали — врут всему миру в глаза. Западные ЧВК нападают на заведомо более 
слабых, а потому в мире столько войн за последние 20 лет. Их надо жестко остановить, а РФ получит 
реальный политический капитал. Туда же можно набрать иностранных наёмников, ненавидящих США.

Сергей Иванов:

Французский иностранный легион уже почти 200 лет существует. Кстати, понятие «наёмники» очень 
растяжимое и неоднозначное. И если бы кто-то попытался объявить тот же Легион незаконным 
формированием и поступить с ним «по законам военного времени». Тому бы я искренне посочувствовал.

Добавим, что опрос проводился с 3 по 7 августа. В нём принял участие 1025 блогеров, оставивших 296 
комментариев по теме опроса.

Напоминаем, что, по мнению эксперта ИА REX, политконструктора Юрия Юрьева, В концепции генерал-
майора Сергея Алексеевича Канчукова много интересного, выгодного и спорного. «Автор этой концепции — 
бывший начальник разведки объединённой группировки войск во второй чеченской войне, один из немногих 
боевых генералов России. Он и ныне состоит на службе в ГРУ. На его счету множество специальных 
операций и, что менее заметно на первый взгляд, сопутствующих им ликвидаций врагов России. Это — 
особенно важно, поскольку теории теориями, а Канчуков в опаснейшей практике и с запредельным риском 
доказал свою эффективность в войне », - подчёркивает эксперт.

«Концепция состоит в том, что „военные объединения иноземного назначения“ в условиях ВТО и рынка 
вполне могут быть добровольными и окупаемыми, не нарушая международного законодательства. 
Допустим, при борьбе с наркомафиями, террористами, пиратами и иными видами транснациональной 
преступности. Если государство не может успешно защитить себя своими силами — оно может воззвать 
к ООН. Но если войска ООН, как в Сирии проявилось, бегут, то нужны иные войска. Тогда вполне возможно 
использовать специалистов, уважающих государственности и желающих их защищать, подобно врачам, 
пожарным, учёным или военным. Это могут быть частные военные компании, формируемые хоть 
из граждан стран НАТО, хоть из граждан России. Эта практика давно присутствует в мире и признаётся 
легитимной и успешной. Канчуков впервые предложил свою концепцию в привязке к нуждам Сирии, 
но концепция способна работать везде и всегда», — отмечает эксперт.

«Канчуков развил концепцию до её логического предела. Во-первых, позаботившись о тех военных, кто 
не способен к круглосуточной и полной самоотдаче по высочайшим требованиям государственной службы, 
предложив им служить интересам России в частных военных компаниях. Во-вторых, позаботившись 
о поступлениях в бюджет России в тех случаях, когда за помощь из России кто-то готов заплатить гораздо 
больше, чем это было ранее принято, под враждебным давлением. В-третьих, создав условия для 
тестирования новейших образцов вооружения на поле боя, что при капитализме спасает ВПК от позора 
и разорения, а военных от гибели. Думаю, что многие помнят о судьбе передовых и драгоценных 
израильских „Меркав“, горящих в Ливане от недорогих „корнетов“ из прошлого века. Канчуков придумал, как 
спасать народные миллиарды, тестируя продукцию ВПК в деле. В-четвертых, Канчуков предложил 
сопряжение военных концепций „взаимодействия родов войск“ и „мобильных сил на локальных ТВД“, что 
весьма важно для военной науки. В-пятых генерал продумал самоокупаемость военных операций, что 
является „хорошо забытым старым“ для России и союзников и ценно не только в собственно 
самоокупаемости, но и в мотивации к ратному труду. Если у защитника России есть мотив защищать 
многотриллионное имущество народа, своего рода и своей семьи, полагая себя долевым совладельцам 
страны, то союзников России защищать — нужны внятные мотивы. Уж слишком многие бывшие союзники 
поступали неблагодарно. Поэтому лучше их воспринимать через авансы или иные осязаемые и ликвидные 
обязательства. И это далеко не весь перечень аргументов за создание русской ЧВК для Сирии и вообще 
русских ЧВК», — резюмирует эксперт.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28102.html

Путин: В августе 2008 года Россия действовала по заготовленному 
плану
При отражении военной агрессии Грузии в Южной Осетии в августе 2008 года Россия действовала в рамках 
заранее заготовленного плана. Об этом рассказал президент РФ Владимир Путин на пресс-конференции 
8 августа, передаёт корреспондент ИА     REX  .
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«План был, и, по-моему, это не секрет, именно в рамках этого плана российская сторона и действовала», — 
сказал глава государства.

По его словам, специальный план был подготовлен Генштабом в конце 2006 — начале 2007 года. «Он был 
мною утверждён, согласован. Более того, в рамках этого плана проводилась и подготовка южноосетинских 
ополченцев», — сказал Путин.

При этом он признался, что российские военные специалисты «полагали, что это более или менее 
бесполезное дело, имея в виду, что противостоять регулярной армии любого государства, даже небольшого 
государства, такого, как Грузия, невозможно». «Тем не менее оказалось, что эти люди были более чем 
востребованы, очень мужественно защищали свою родину. И трое суток, пока не подошла российская 
армия, по сути они и наши миротворцы сдерживали напор грузинских формирований», — отметил Путин.

Российскими военными, как отметил президент, в рамках этого плана была мобилизована техника 
и предприняты другие меры. «Здесь секрета нет. Мы уже об этом говорили», — заключил он.

Отвечая на вопрос о его личном участии в событиях августа 2008 года, Путин рассказал, что «звонил 
дважды и Дмитрию Анатольевичу, 7 и 8 числа, и министру обороны». «Мы обсуждали эту проблему», — 
сказал глава государства.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28103.html

«Латвия не хочет признавать проблемы»: эксперт о решении МИД 
Латвии касательно двух политологов
Решение Министерства иностранных дел Латвии подчёркивает слабость нынешней власти в официальной 
Риге. Об этом заявил член экспертно-аналитического Совета при Комитете по делам СНГ Госдумы 
Иннокентий Адясов корреспонденту ИА     REX  , комментируя решение министра иностранных дел Латвии 
Эдгара Ринкевича касательно объявления президента Издательского Дома «Регнум» Модеста Колерова 
и заместителя главного редактора ИА     REGNUM   Игоря Павловского персонами нон-грата.

«Решение в той парадигме, которую проводят нынешние латвийские власти, совершенно логичное. Это 
очередное обострение и нежелание признавать существующие проблемы во взаимоотношениях латышской 
и русской частей населения, и в то же время это подчёркивает слабость нынешней власти в Риге. 
Латвийские власти в очередной раз демонстрируют свою слабость, ведь речь идёт о двух политологах: 
ну что они могут сделать якобы устоявшейся политической системе Латвии?! Латвийские власти просто 
не хотят признавать проблемы. Они пытаются разобраться со следствиями, а не с причинами», — уверен 
Адясов.

По его мнению, определённый отпечаток на взаимоотношения России и Латвии этот инцидент может 
наложить: «Конечно, это наложит какой-то отпечаток в провокационной форме: например, появятся 
взаимные обвинения. Но пока не решены базовые проблемы, вряд ли отношения серьёзно улучшатся, 
несмотря на желание латвийской стороны развивать экономическое сотрудничество. Ясно, что в очередной 
раз Москва сможет заявить о своих претензиях к Риге».

Напомним, 8 августа Министерство иностранных дел Латвии объявило персонами нон-грата президента 
Издательского Дома «Регнум» Модеста Колерова и заместителя главного редактора ИА Regnum Игоря 
Павловского. По словам представителей МИДа Латвии, такое решение было принято на основании 
имеющейся у властей Латвии информации о деятельности Колерова и Павловского, направленной 
на «подрыв территориальной целостности и экономической безопасности».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28104.html

USAID уходит из России из-за бюджетных сокращений: Михаэль 
Дорфман
Американское Агентство по международному развитию (USAID), занимающееся распространением 
демократии во всем мире, приняло решение прекратить свою деятельность в России, пишет газета 
«Известия». Как рассказал изданию Иосиф Дискин, член Общественной палаты (ОП), отвечающий 
за взаимодействие структуры с агентством, свою деятельность в нашей стране агентство свернёт через 
2 года. Такое заявление, якобы, было сделано во время недавнего визита руководства USAID в России 
в ОП.

ИА     REX   публикует комментарий эксперта Михаэля Дорфмана:

Я позвонил в вашингтонское бюро Агентства, но там были не готовы подтвердить или опровергнуть 
информацию и предложили связаться с координатором агентства Чарльзом Нортом в американском 
посольстве в Москве.
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Агентство выполняло в разные годы разные роли. В послевоенное время Агентство помогало в выполнении 
Плана Маршалла для развития послевоенной Европы (и в политике сдерживания коммунизма). Во время 
Холодной войны Агентство тоже проводило различные кампании в поддержку политики разных 
администраций. Во времена Буша младшего USAID участвовало в его «Повестке свободы», Именно оттуда, 
вероятно, и фраза «распространение демократии», На самом деле Агентство скорей способствует переходу 
к неолиберальной свободнорыночной модели корпоративного капитализма.

USAID вело и другие программы, как широкую программу администрации Буша помощи в борьбе со СПИД 
в Африке, в различных инициативах на Ближнем Востоке, в частности в реконструкции в Ираке. Среди 
крупнейших клиентов агентства значится Грузия, где полным ходом идёт переход к неолиберальному 
«грабительскому капитализму».

В России агентство проводило семинары по гражданским правам, имеет программы для помощи больным 
полиомиелитом, участвовало в программах борьбы с торговлей людьми В России, Украине и Молдове. 
Я с ними сотрудничал в конце 1990-х годов в Израиле в связи с аналогичной программой борьбы 
с сексуальной работорговлей.

Если они уходят из России, то скорей всего из-за бюджетных сокращений.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28105.html

Власти Латвии рассчитывали затруднить Колерову получение 
Шенгенской визы: мнение
Объявление президента Издательского Дома «Регнум» Модеста Колерова и заместителя главного 
редактора ИА REGNUM Игоря Павловского персонами нон-грата в Латвии не повлияет на 
взаимоотношения России и Латвии. Об этом заявил политолог Иван Преображенский корреспонденту ИА 
REX, комментируя решение министра иностранных дел Латвии Эдгара Ринкевича касательно объявления 
президента Издательского Дома «Регнум» Модеста Колерова и заместителя главного редактора ИА Regnum 
Игоря Павловского персонами нон-грата.

«Думаю, что на взаимоотношения России и Латвии это событие никак не повлияет. Во-первых, это не 
первый случай подобного с прибалтийскими республиками. Во-вторых, отношения Модеста Колерова с 
МИДом и администрацией Кремля достаточно сложные в последнее время», — считает Преображенский.

Вместе с тем, политолог полагает, что власти Латвии «могут совершить ошибку»: «Что касается в принципе 
статуса персоны нон-грата, то я считаю, что теоретически это право каждой страны, но в каждом подобном 
случае принятие такого решения должно быть детально обосновано. В данном случае я думаю, что 
латвийские власти, как и многие прибалтийские республики, могут совершить ошибку. Это совершенно 
ненужный и бесполезный шаг, и я не думаю, что он затруднит Модесту Колерову получение Шенгенской 
визы, хотя латвийские власти явно именно на это и рассчитывают».

Как ранее сообщало ИА REX, член экспертно-аналитического Совета при Комитете по делам СНГ Госдумы 
Иннокентий Адясов заявил о том, что решение Министерства иностранных дел Латвии подчёркивает 
слабость нынешней власти в официальной Риге. «Решение в той парадигме, которую проводят нынешние 
латвийские власти, совершенно логичное. Это очередное обострение и нежелание признавать 
существующие проблемы во взаимоотношениях латышской и русской частей населения, и в то же время это 
подчёркивает слабость нынешней власти в Риге», — сказал он. Напомним также, что 8 августа 
Министерство иностранных дел Латвии объявило персонами нон-грата президента Издательского Дома 
«Регнум» Модеста Колерова и заместителя главного редактора ИА Regnum Игоря Павловского. По словам 
представителей МИДа Латвии, такое решение было принято на основании имеющейся у властей Латвии 
информации о деятельности Колерова и Павловского, направленной на «подрыв территориальной 
целостности и экономической безопасности».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28106.html

Адвокат и ведущий юрисконсульт Минобороны подозреваются в 
мошенничестве
В Санкт-Петербурге арестованы адвокат и ведущий юрисконсульт Минобороны, подозреваемые 
в покушении на мошенничество в крупном размере. Об этом 8 августа сообщает пресс-служба 
Следственного комитета, передаёт корреспондент ИА     REX  .

По данным следствия, 23 июля 2012 года адвокат адвокатской консультации № 89 Санкт-Петербургской 
объединённой коллегии адвокатов Андрей Миронов, обладая информацией о наличии возбуждённого 
уголовного дела по факту незаконной банковской деятельности ОАО «Банк ВЕФК», вступил в преступный 
сговор с ведущим юрисконсультом ФКУ «Западное региональное управление правового обеспечения» 
министерства обороны Али Тхакаховым с целью убедить потерпевшего — сотрудника банка в том, что 
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в отношении него будет возбуждено уголовное дело.

«Миронов заключил с потерпевшим заведомо ничтожный договор об оказании юридической помощи 
на сумму 2 млн рублей, после чего, реализуя преступный умысел на хищение имущества потерпевшего, 
получил от последнего 610 тысяч рублей за невозбуждение в отношении него уголовного дела, а также 
избежание негативных последствий, связанных с задержанием и избранием меры пресечения в виде 
заключения под стражу», — говорится в сообщении.

После этого Миронов и Тхакахов были задержаны сотрудниками правоохранительных органов. В отношении 
их возбужденное уголовное дело по признакам преступления, предусмотренного частью 3 статьи 30, частью 
4 статьи 159 УК РФ «Совершение покушения на мошенничество в крупном размере».

«В настоящее время в отношении каждого из соучастников судом избрана мера пресечения в виде 
заключения под стражу. Расследование уголовного дела продолжается», — сообщают в Следственном 
комитете.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28107.html

Янукович подписал резонансный закон о статусе русского языка
Президент Украины Виктор Янукович 8 августа подписал закон «Об основах государственной языковой 
политики», который предоставляет русскому языку статус официального в ряде регионов страны. Об этом 
сообщает пресс-служба украинского президента, передаёт корреспондент ИА     REX  .

В соответствии с законом русский язык получает статус регионального на территориях, где он является 
родным как минимум для 10% населения (по данным переписи). Под это условие в настоящее время 
попадает почти половина административно-территориальных единиц Украины.

Принятый 3 июля украинским парламентом закон вызвал протесты в центральной и западной части страны, 
однако был поддержан на Востоке и Юге Украины.

Накануне Янукович провёл в Крыму встречу с представителями научной и творческой интеллигенции, 
в ходе которой обсуждались проблемные стороны нового закона. После встречи советник президента Анна 
Герман сообщила журналистам, что глава государства подпишет закон, а затем внесёт в Верховную раду 
изменения к нему, которые должны будут снять все противоречия.

Одновременно с подписанием закона Янукович дал поручение кабинету министров сформировать рабочую 
группу с привлечением общественности, известных деятелей образования, науки и искусств, ведущих 
специалистов по языковым вопросам для разработки и внесения системных предложений 
по усовершенствованию законодательства о порядке использования языков на Украине.

Как говорится в поручении, целью деятельности группы является «обеспечение всестороннего развития 
и функционирования украинского языка во всех сферах общественной жизни на всей территории 
государства, гарантирование свободного развития, использования и защиты всех родных языков граждан 
Украины, выполнение обязательств, взятых в соответствие с международными договорами по этим 
вопросам, и дальнейшее внедрение европейских стандартов в этой сфере».

В поручении украинского президента также говорится о необходимости обеспечить неотложную разработку 
с привлечением указанной рабочей группы и утверждение государственной программы всестороннего 
развития и функционирования украинского языка.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28108.html

Новгородский губернатор продолжит исполнять обязанности до 
выборов
Президент России Владимир Путин назначил Сергея Митина временно исполняющим обязанности 
губернатора Новгородской области в связи с истечением срока его полномочий. Об этом 8 августа сообщает 
пресс-служба Кремля, передаёт корреспондент ИА     REX  .

Срок губернаторских полномочий Митина завершился 7 августа. Он руководил Новгородской областью 
в течение пяти лет — с августа 2007 года, до этого служил заместителем министра сельского хозяйства РФ.

Исполнять обязанности главы региона Митин будет до 14 октября, когда в области пройдут губернаторские 
выборы. При этом сам он повторно претендует на губернаторский пост наряду с ещё шестью кандидатами. 
Член «Единой России» Митин уже заявил о завершении сбора подписей муниципальных депутатов в свою 
поддержку.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28109.html
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Власти Ставрополья ведут работу по включению региона в туркластер 
СКФО
В первом полугодии 2012 года Ставропольский край посетило более 400 тыс. туристов, что на 4% больше 
аналогичного показателя 2011 года. Об этом заявила министр курортов и туризма региона Валентина 
Ченцова на заседании коллегии министерства, сообщили корреспонденту ИА     REX   8 августа в пресс-
службе краевого министерства курортов и туризма. «С целью оздоровительного отдыха регион Кавминвод 
посетило более 352 тыс. человек, что почти на 10% больше, чем в первом полугодии 2011 года, — сказала 
министр. — Однако отдыхающих могло быть и больше, и в этом направлении необходимо вести 
интенсивную работу».

Коллегия создана для рассмотрения особо значимых вопросов в сфере деятельности министерства. 
В её составе — министр Валентина Ченцова, руководители и ведущие специалисты ряда министерств края, 
общественных организаций, бизнес-структур и научных учреждений. Она займётся стратегическим 
планированием развития курортов и туризма, развитием санаторно-курортного и туристского комплексов 
края и созданием условий для инвестиционной привлекательности курортов. Также новый орган призван 
развивать межрегиональное сотрудничество в сфере курортной и туристской деятельности, инвестиционной 
деятельности, разработкой и реализацией краевых целевых и ведомственных целевых программ.

Глава ведомства отметила на заседании, что впервые за последнее время в регионе открываются новые 
туристские маршруты. В частности появился интересный маршрут «Воздушные ворота КМВ», 
рассказывающий об устройстве и работе крупнейшего аэропорта Северного Кавказа — Минеральные Воды. 
В ближайшее время ещё планируется открытие новых турмаршрутов. В частности, появится 
рассказывающий об истории и современном производстве уникальной кисловодской минеральной воды 
«Нарзан».

Валентина Ченцова рассказала, что еженедельно работники министерства проводят выезды в районы края, 
чтобы найти новые интересные объекты, способные привлечь экскурсантов, и открыть новые маршруты. 
Также она сообщила, что правительство края поддержало проект создания туристского кластера 
в Левокумском районе, главной темой которого станет самобытная культура некрасовских казаков. 
А 22 сентября в поселке Новокумском пройдёт международная научная конференция и большой праздник, 
посвященные самобытности некрасовцев. «Учёные всего мира заинтересовались феноменом 
некрасовцев», — отметила министр.

Она также доложила об участии министерства в разработке стратегии развития Кавминвод, которую ведут 
ОАО «Корпорация развития Северного Кавказа», Минрегион РФ и компания зарубежных специалистов. 
По словам министра, краевое правительство и профильное ведомство делают всё возможное, чтобы 
включить Ставропольский край в туркластер Северо-Кавказского федерального округа.

На заседании коллегии был также представлен инвестиционный проект «Строительство гостинично- 
аттракционного комплекса «Жемчужина мира», предложенный крупной австрийской фирмой. Коллегия 
подробно рассмотрела ход организации межрегионального фестиваля «Туристское Ставрополье», 
запланированного в городах-курортах на 27-30 сентября.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28110.html

В Новохоперском районе Воронежской области открыт новый 
больничный комплекс
7 августа губернатор Алексей Гордеев совершил рабочую поездку в Новохоперский район. Об этом 
сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении по взаимодействию со СМИ и административной работе 
правительства Воронежской области.

Работу в районе глава региона начал с посещения социальных объектов. Губернатор осмотрел 
строительство плавательного бассейна, который возводится рядом со зданием физкультурно-
оздоровительного комплекса и стадионом. Сдача бассейна в эксплуатацию планируется в конце 2012 года.

Но главным событием дня в районе стало открытие нового больничного комплекса Новохоперской 
центральной районной больницы. Больница являлась «долгостроем» с более чем 20-летней историей, 
которую удалось успешно завершить только после вмешательства в этот вопрос губернатора Алексея 
Гордеева.

Губернатор осмотрел родильное отделение новой больницы и зашёл в конференц-зал, где вручил Почётные 
грамоты областного правительства строителям, подготовившим объект к сдаче, и подарок 
от облправительства больнице — ключи от двух новых автомобилей «скорой помощи» главному врачу 
больницы.

«Это наверное самый рекордный долгострой в сфере здравоохранения. Но полтора года назад 
мы определились с финансированием и с жёсткими сроками — договорилась сдать в августе ко дню 
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строителя. С опережением срока объект сдан, завтра больница открывает свои двери для пациентов. 
Оборудование работает, персонал обеспечен всем необходимым. Комплекс будет охватывать нужды 
не только Новохоперского района, но и близлежащие районы. Это будет современный объект на 360 
посещений в сутки, наверное один из первых таких крупных объектов здравоохранения в сельских районах 
области», — сказал губернатор.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28111.html

В Воронеже появятся 5 новых ледовых спортивных комплексов
8 августа губернатор Алексей Гордеев встретился с управляющим филиалом ОАО «Банк ВТБ» в 
Воронеже Владимиром Пениным. Об этом сообщили корреспонденту ИА     REX   в Управлении по 
взаимодействию со СМИ и административной работе правительства Воронежской области. Во время 
встречи стороны рассмотрели и обсудили варианты строительства на территории Воронежа до пяти 
ледовых спортивных сооружений, в том числе с точки зрения взаимодействия администраций города и 
области, частных инвесторов и финансовых учреждений. Земельные участки под строительство и 
временные рамки пока не определены, но в ближайшее время будет создана рабочая группа, которой 
предстоит разработать график мероприятий и подготовить необходимую документацию.

Владимир Пенин подчеркнул, что частные инвесторы будут принимать активное участие не только в 
возведении ледовых спортивных сооружений на территории Воронежа, но и в их эксплуатации.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28112.html

В Белоруссии будут сокращать долю государства в жилищном 
строительстве
В Белоруссии в ближайшие годы будет сокращаться доля государства в жилищном строительстве. Об этом 
сообщил журналистам министр архитектуры и строительства республики Анатолий Ничкасов, передаёт 
корреспондент ИА     REX  .

По его словам, одним из приоритетов государственной жилищной политики в Белоруссии на ближайшую 
перспективу должно стать предоставление условий и участков для тех инвесторов, которые готовы 
создавать условия для строительства гражданами долевого жилья.

«В 2015 году до 50% жилья может возводиться индивидуальным способом гражданами», — отметил 
Ничкасов. При этом он напомнил, что ещё в 2010 году порядка 80% жилья в Белоруссии строилось 
преимущественно за счёт помощи государства.

По словам министра, расширяться должны и инструменты финансирования. Если сегодня наиболее 
распространённым способом для строительства жилья у населения в Белоруссии является кредит и личные 
накопления, то в дальнейшем планируется частичный переход на ипотечное строительство, отметил он.

В целом, как отметил Ничкасов, темпы строительства жилья в Белоруссии достаточно высоки. В частности, 
в первом полугодии текущего года по стране было введено 2,5 млн квадратных метров нового жилья, что 
оказалось на 17,6% больше запланированного на этот период.

При этом министр уверен, что «мощности строительного комплекса страны позволяют строить до 10 млн 
квадратных метров жилья в год». В 2013 году, по данным ведомства, планируется возвести 6,5 млн 
квадратных метров жилья, а в 2015 году — 9,5 млн квадратных метров.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28113.html

Первое электричество от Белорусской АЭС ожидают получить в 2018 
году
Первое электричество от Белорусской АЭС, возводимой в Островецком районе Гродненской области, будет 
получено в 2018 году. Об этом заявил журналистам министр архитектуры и строительства республики 
Анатолий Ничкасов, передаёт корреспондент ИА     REX  .

На данный момент, как сообщил министр, на стройплощадке Белорусской АЭС начинаются 
подготовительные работы. В частности, по его словам, уже возведена автомобильная магистраль 
к площадке с мостами, а также железнодорожная ветка.

Кроме того, отметил Ничкасов, Островец, до недавних пор бывший посёлком городского типа, получил 
статус города. Утверждён генеральный план строительства на 35 тысяч жителей — при том, что сегодня 
в Островце проживает лишь восемь тысяч человек.

Напомним, что атомная электростанция в Островецком районе возводится по российскому проекту «АЭС-
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2006». Генеральным подрядчиком выступает российская компания «Атомстройэкспорт».

На строительство двухблочной станции мощностью до 2400 МВт Россия выделяет 15-летний кредит 
в размере 10 млрд долларов. Строительно-монтажные работы по первому блоку предусматривается 
завершить в 2017 году, а ввод его в эксплуатацию намечен на 2018 год. Сроки по второму блоку АЭС — 
2019 год и 2020 год соответственно.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28114.html

Медведев считает, что восстановление Южной Осетии могло бы идти 
быстрее
Председатель правительства РФ Дмитрий Медведев считает, что работы по восстановлению Южной 
Осетии могли бы идти более быстрыми темпами. Об этом он заявил 8 августа на пресс-конференции 
в Цхинвале, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Знаете, изменений, с одной стороны, не так много, как мне бы хотелось, и я считаю, что их должно было 
быть больше, потому что прошло уже довольно много времени. Они есть: есть и новые школы, есть 
и строительство детских садов, и строительство нового жилья. Но, на мой взгляд, можно было бы работать 
быстрее», — сказал Медведев.

«Я сейчас не хочу проводить разбор полётов, потому что мы находимся на территории независимого для 
нас государства: здесь свои избиратели, своё руководство. Тем не менее, я считаю, что определённое 
время было упущено», — добавил российский премьер.

В то же время Медведев отметил, что «это не значит, что проблемы носят какой-то драматический 
характер». «Сейчас можно просто ускорить эту работу и более рационально распределить силы», — 
сказал он. По словам Медведева, он убедился, что такое желание у нового президента и правительства 
республики есть.

Приводя конкретные примеры, глава российского правительства обратил внимание на состояние дорог 
в Южной Осетии: «они практически не изменились, а это грустно».

«Можно было сделать гораздо больше. Деньги приходили, мы сейчас проводим сверку, по итогам этой 
сверки будут приняты определённые решения — в том, что касается, конечно, российской стороны. В том, 
что касается расходов денежных средств самой республикой Южная Осетия, они, конечно, эти решения 
должны принимать сами, мы в их прерогативы не вмешиваемся, наша задача — оказать им помощь 
и поддержку в восстановлении гражданской сферы», — сказал Медведев.

Имеющиеся на сегодняшний день планы по дальнейшему восстановлению республики российский премьер-
министр оценил положительно и выразил надежду, что «новая команда примется за их реализацию весьма 
и весьма энергично».

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28115.html

Медведев: Решение об отражении грузинской агрессии было принято 
вовремя
Председатель правительства РФ Дмитрий Медведев уверен, что решение об ответном ударе 
по грузинским войскам в августе 2008 года было принято им в качестве президента страны именно в тот 
момент, когда это требовалось. Об этом он заявил на пресс-конференции во время посещения Цхинвала 
8 августа, передаёт корреспондент ИА     REX  .

«Все решения, которые были необходимы, были приняты ровно тогда, когда это было необходимо сделать. 
Я исхожу из того, что эти решения касались на тот момент иностранного государства — государства, 
которое до 26 августа мы признавали Грузией», — сказал премьер-министр.

Он подчеркнул, что «эти решения могли быть приняты только в случае начала прямой агрессии против 
граждан России и российских миротворцев». «Это произошло в ночь с 7-го на 8-е число. Могу вам сказать 
буквально, что я свои решения принял спустя 2,5 часа после того, как грузинская армия начала активные 
действия. Не раньше — потому что это было бы неправильно: это решение о применении Вооружённых сил 
Российской Федерации на иностранной территории, подчеркиваю: на иностранной территории. 
Но и не позже», — сказал Медведев.

По его словам, решение о нанесении ракетного удара было принято им в 4 часа утра 8 августа. «А тот, кто 
говорит что-то другое, либо не знает реальных событий, либо сознательно их искажает», — подчеркнул 
глава правительства.

Он также рассказал, что в первый раз связался с Владимиром Путиным, который в то время находился 
на Олимпиаде в Пекине, уже вечером 8 августа. «Решения такого рода принимает только один человек, 
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и этим человеком в тот момент был я как верховный главнокомандующий и как президент страны. Никакие 
другие консультации на эту тему вестись не могут и не велись», — заявил Медведев.

Ссылка на материал: http://www.iarex.ru/news/28116.html
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